

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Sube Finanzas petición de deuda

Hasta 7 mil 800 millones de pesos es el monto de la deuda que adquiriría la administración estatal y sus para estatales, así como los 217 municipios, según reconoció el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, luego de sostener una reunión con diputados locales, quienes condicionaron su aval a la petición del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Ampara la justicia a esta casa editorial

El juez Quinto de Distrito en el estado, Martín Ubaldo Mariscal Rojas, concedió la suspensión provisional de amparo contra el desalojo del inmueble donde se elabora El Heraldo de Puebla, ubicado en el Centro Histórico de la capital poblana. (El Heraldo)

Síntesis

Encuentra Contraloría anomalías

La Contraloría estatal inició auditorías en las dependencias, luego de detectar una serie de presuntas irregularidades en la documentación del proceso de entrega-recepción, particularmente en la Secretaría de Salud, las cuales podrían derivar en sanciones o hasta denuncias penales. (Síntesis)

Intolerancia

Rebatinga por el *destape* en el PRD

El "destape" de cuatro militantes de la corriente de "Los Chuchos" reavivó la pugna entre las diferentes "tribus" perredistas. El secretario general del Partido de la Revolución Democrática, Rubén Hernández Pérez, demandó volver a la institucionalidad una vez que las decisiones son tomadas por una minoría que viola de manera sistemática el estatuto. (Intolerancia)

CAMBIO

Más deuda: 8 mil millones

La iniciativa enviada por el gobernador Rafael Moreno Valle al Congreso local para aprobar una nueva línea de crédito generará el mayor endeudamiento de la historia de Puebla, pues el monto solicitado sería de casi 8 mil millones de pesos que utilizarían exclusivamente los 217 ayuntamientos, así como organismos descentralizados de los municipios y del estado. (Cambio)

MILENIO

Simularon combatir la delincuencia en el pasado: Carrancá

La pasada administración etiquetó como "constancia de hechos" denuncias relacionadas con delitos de alto impacto; el robo de vehículos repuntó 180% en diez años; asalto a autobuses de pasajeros, 8.5% entre 2009 y 2010, afirma. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Que se regularice toda la zona de Angelópolis, exige Bartlett Díaz

El ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz, instó ayer al titular del Poder Ejecutivo en funciones, Rafael Moreno Valle Rosas, a que regularice toda la Reserva Territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl, incluyendo Angelópolis, y no sólo el predio que ocupaba Valle Fantástico, lo que supone la recuperación del terreno entregado al Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM). (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

Transformador de la BUAP, Enrique Agüera

Durante la presentación de su libro "El Nuevo Rostro de la BUAP" en coautoría con Manuel Sandoval, el rector de la BUAP destacó que más de un millón de metros cuadrados han sido construidos en su administración. (La Opinión Digital)

SINFRONTERAS

Gobierno también debe rescatar hectáreas del Periférico: Bartlett

El exgobernador de Puebla Manuel Bartlett Díaz manifestó que así como el gobierno del estado recuperó Valle Fantástico, debe rescatar cientos de hectáreas aledañas al Periférico Ecológico que han sido utilizadas por gasolineras, empresas y particulares, así como también inmuebles del Centro Histórico que sean de utilidad pública, así lo manifestó en el marco de la presentación del libro "El Cartel Español". (Puebla Sin Fronteras)

MOMENTO

Unidad a favor de Puebla

Al recibir al dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, el Gobernador Rafael Moreno Valle subrayó que la alternancia y la democracia en el Estado son una realidad. (Momento)

TITULARES DIGITALES



Es erróneo el aumento de delitos este sexenio, argumenta Carrancá

El titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Carrancá Bourget, rechazó que los índices delictivos en la entidad hayan aumentado 6.5 por ciento durante el mes de febrero pasado –primeros 30 días de la administración de Rafael Moreno Valle– en comparación con el mismo periodo pero del año anterior, al señalar que las cifras no han variado. (e-consulta)



La Comisión de Migrantes no será solo oficina para repatriar cadáveres: Hakim

La nueva Comisión de Atención a Migrantes no será una oficina solo de trámites para repatriar cadáveres de poblanos muertos en Estados Unidos, sino que buscará ofrecer asesorías eficientes para servicios públicos como el Registro Civil o el envío de remesas así como para invertir en Puebla. (Periódico digital)



Gobierno de Marín maquilló cifras sobre delincuencia: PGJ

El gobierno pasado maquilló cifras en cuanto al índice delictivo en Puebla para afirmar que hubo una disminución del robo de vehículos al sostener que eran entre 5 y 7 unidades diarias, cuando la realidad es que son 13, señaló el titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Antonio Carrancá Bourget. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Destierra violencia a 120 mil

Cerca de 120 mil personas dejaron su lugar de residencia en México durante 2010 debido a la violencia, señala un reporte difundido en Ginebra. (Reforma)



Patrulla Fronteriza dejó pasar arsenal

El senador Charles Grassley, el republicano de más alto rango en el Comité Judicial de la Cámara Alta, exigió ayer a la Patrulla Fronteriza que rinda un informe sobre el operativo. (El Universal)



Peña y Ebrard cruzan ataques por las alianzas

El gobernador mexiquense afirma que la consulta de PRD y PAN es “una auténtica farsa” sin base legítima; el jefe de Gobierno del DF opina que la coalición de PRI, PVEM y Panal es “una incongruencia absoluta”. (Milenio)



Todas las áreas de la PGR, bajo indagación

La visitaduría de la Procuraduría General de la República (PGR) integra el expediente DG11/135/ DF/2011 contra Juan Carlos Rincón Sánchez, ex titular de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros, y Samuel Hernández de Alba, ex titular de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos y contra la Administración de la Justicia. (La Jornada)



Bajar déficit, eje de la iniciativa fiscal: Aspe

Pedro Aspe Armella, exsecretario de Hacienda durante el sexenio de Carlos Salinas, planteó las tres características que debe contener una auténtica reforma fiscal para México, la principal -dijo- es el equilibrio fiscal o la disminución del déficit público. (El Economista)



Inflación anual de 3.1% en la primera quincena de marzo

En la primera quincena de marzo, los precios al consumidor aumentaron 0.05 por ciento, cifra muy inferior al consenso del mercado, que esperaba un repunte de 0.18 por ciento. Con esta contención, la inflación en términos anuales se ubicó en 3.1 por ciento, su menor nivel desde julio de 2006. (El Financiero Digital)



Pactan 700 medios decálogo sobre cobertura de violencia

Directivos y representantes de 700 medios de comunicación de todo el país firmaron ayer un Acuerdo para la Cobertura Informativa de la Violencia, que permita garantizar la libertad de expresión en el entorno de criminalidad que sufre el país. (Crónica)



Le quedó chica la sede al Senado; construirán edificio anexo

Pese a la inversión de \$2,300 millones, el lugar es insuficiente para 2,100 empleados; los legisladores demandarán a la firma de arquitectos y los obligarán a pagar la renta de los diez inmuebles parlamentarios, que asciende a 400 mil pesos diarios. (Excelsior)



EL SOL DE PUEBLA

- **Logra Rivera recursos por más de 31 mdp**

Por parte de Hábitat en su vertiente de Centro Histórico, se logró la obtención de casi 15 millones de pesos para la protección, conservación y revitalización de zonas emblemáticas del Centro Histórico. Además de estos recursos se logró concretar 16 millones de pesos para el remozamiento del Barrio de Analco y dos templos, los cuales provienen de FONCA Y FOREMOBA. (Redacción c/foto 4 A)



EL HERALDO

- **Tendrá la capital recursos por más de 31 mdp**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la Ciudad de México, a la Segunda Reunión del Grupo Interinstitucional para la Vertiente Centros Históricos del Programa Hábitat 2011, donde presentó proyectos para atraer recursos económicos a la capital por el orden cercano de los 15 millones de pesos. (Redacción c/foto 16 A)



CAMBIO

- **Invertirán 15 millones de pesos para rescatar Centro Histórico**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, acudió a la ciudad de México a la segunda Reunión del Grupo Interinstitucional para la Vertiente Centros Históricos del Programa Hábitat 2011, donde presentó proyectos para atraer recursos económicos a la capital por el orden de 15 millones de pesos aproximadamente. Ante autoridades federales y ediles de otros municipios, fueron presentados cuatro proyectos que se enfocan básicamente en la protección, conservación y revitalización de zonas emblemáticas del primer cuadro de la ciudad, incluido el rescate y remozamiento de fachadas, el reforzamiento estructural de monumentos en riesgo, entre otras acciones de dignificación, con un presupuesto total de 14 millones 923 mil 39 pesos. (Lulu Horan)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-250311-lul-invertir-n-15-millones-de-pesos-para-rescatar-centro-hist-rico.php>



MILENIO

- **Rivera consigue 15 mdp de Hábitat para la capital**

Por parte de Hábitat en su vertiente de Centro Histórico, se logró la obtención de casi 15 millones de pesos para la protección, conservación y revitalización de zonas emblemáticas del Centro Histórico. Además de estos recursos,

se logró concretar 16 millones para el remozamiento del barrio de Analco y dos templos, los cuales provienen de Fonca y Foremoba. Eduardo Rivera acudió a la ciudad de México a la Segunda Reunión del Grupo Interinstitucional para la Vertiente Centros Históricos del Programa Hábitat 2011, donde presentó proyectos para atraer recursos económicos por el orden cercano de los 15 millones de pesos. (Redacción)
<http://impreso.milenio.com/node/8932294>



PERIODICO DIGITAL

- **Logra Rivera Pérez recursos superiores a 31 mdp para proyectos en Centro Histórico**

Un total de 31 millones 500 mil pesos logró el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez que le entregue la Federación para que a partir de mayo se realicen obras para la protección, conservación y revitalización de zonas emblemáticas del Centro Histórico, así como para el rescate de los barrios de Los Remedios y El Alto y el remozamiento de los templos de San Matías y Santa Ana. Lo anterior fue resultado de la participación del edil en la ciudad de México durante la Segunda Reunión del Grupo Interinstitucional para la Vertiente Centros Históricos del Programa Hábitat 2011, ante autoridades federales y ediles de otros municipios presentó cuatro proyectos que se enfocan básicamente en la protección, conservación y revitalización de zonas emblemáticas del primer cuadro de la ciudad. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=126681:logra-rivera-perez-recursos-superiores-a-31-mdp-para-proyectos-en-centro-historico&Itemid=534

CAMBIO

CAMBIO

- **Estancado, el proceso de entrega-recepción**

El proceso de entrega-recepción de la administración municipal se encuentra estancado debido a las limitaciones técnicas del despacho Maldonado y Asociados, que hasta la fecha no ha podido entregar un informe sobre la situación que guarda la administración a la comisión encargada del tema, según revelaron a CAMBIO fuentes del gobierno panista. La versión se confirmaría con las declaraciones hechas ayer por el regidor Pedro Gutiérrez Varela, presidente de la Comisión de Entrega-Recepción, en el sentido de que sólo ocho de los más de 30 anexos han sido revisados. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-250311-luz-estancado-el-proceso-de-entrega-recepci-n.php>

CAMBIO

- **Justifican la falta de proyecto para las mil calles de Lalo**

David Méndez Márquez, regidor del PRD, aseveró que la falta de un proyecto integral para la pavimentación de las mil calles que anunció el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez desde campaña, se debe a que este se comenzó a integrar hasta el inicio de la administración, debido a que durante el proceso de transición no se podía tener acceso a datos importantes ni comenzar los estudios técnicos. El regidor señaló que no es un proyecto que se pueda iniciar a la ligera sin tener un sustento técnico y legal: "Por la magnitud del proyecto se requiere un trabajo más allá de lo administrativo, un trabajo muy profundo a nivel técnico, uno que no se podía empezar a realizar previo al inicio de funciones de esta administración la ley lleva sus propios términos, tampoco la propia Secretaría de Obras podía iniciar el proceso de licitación si antes el Cabildo no había aprobado la integración del Comité de Obra Pública del municipio". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-250311-luz-justifican-la-falta-de-proyecto-para-las-mil-calles-de-lalo.php>

CAMBIO

- **Temen que elección no se lleve a cabo de manera transparente**

El representante de la Comisión Organizadora de Juntas Auxiliares, Arturo Loyola, expuso que es innecesario que la Comuna firme un convenio de colaboración con el Instituto Electoral del Estado para la celebración de las elecciones en las juntas auxiliares, pues no es garantía de que éstas se lleven a cabo de manera transparente,

informó la regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez. La regidora abundó que el perredista acusó a Jorge Sánchez Morales, consejero presidente del IEE, de obedecer a los intereses de la administración pasada y al excandidato a la gubernatura Javier López Zavala -quien hace unos días reveló que su partido está realizando encuestas entre los aspirantes a las presidencias de las juntas auxiliares-, motivo por el cual aseguró que no será necesaria su participación ni la del IEE en los comicios electorales del próximo 24 de abril. (Luz Elena Sánchez)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-250311-luz-temen-que-elecci-n-no-se-lleve-a-cabo-de-manera-transparente.php>

CAMBIO

- **Próximo domingo se apagará la ciudad**

El Ayuntamiento de Puebla, el Congreso del estado y el gobierno estatal participarán este 26 de marzo en el programa "La hora del planeta 2011", así lo dio a conocer en rueda de prensa la asociación Puebla Verde y la Fundación Crecimiento Joven. Este programa tiene como objetivo que se apaguen todas las luces del zócalo capitalino lo que incluye al Palacio Municipal, monumentos históricos, la catedral poblana y hogares por espacio de una hora. El propósito es hacer conciencia del daño que hace al planeta el calentamiento global. (Luz Elena Sánchez)
<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-250311-luz-pr-ximo-domingo-se-apagar-la-ciudad.php>

MILENIO

MILENIO

- **Ayuntamiento capitalino busca 40 mdp para rescatar espacios públicos**

El integrante de la Comisión de Patrimonio y Hacienda, Octavio Castilla, hizo votos para que los 40 millones de pesos que obtendría el ayuntamiento capitalino por el Programa de Rescate de Espacios Públicos (PREP), sean invertidos en potencializar los espacios verdes en las colonias, barrios y juntas auxiliares de la ciudad. Tras informar que en reunión de trabajo la comisión aprobó la solicitud de 20 millones a la Federación para el PREP – que sumarán otros 10 millones de pesos del estado y 10 del municipio–, dijo que es importante fortalecer el tejido social y ciudadano. Avaló que el ayuntamiento plantee el remozamiento y dignificación de barrios y zonas periféricas, porque "hay que mantener un equilibrio entre lo que se puede hacer en los puntos de la ciudad, centro urbano y en la periferia, en las zonas periurbanas". (Verónica de la Luz)
<http://impreso.milenio.com/node/8932298>

MILENIO

- **Sí habrá acuerdo entre ayuntamiento e IEE**

Los regidores de la fracción priista en la comuna denunciaron negativa de los regidores de Compromiso por Puebla para firmar un convenio con el Instituto Electoral del Estado (IEE) rumbo a las elecciones en juntas auxiliares del próximo 24 de abril. Ante esto, el director de Atención Vecinal y Comunitaria de la Secretaría de Gobernación (SG), Eduardo Alcántara Montiel, aseguró que sí se firmará convenio con el órgano electoral para garantizar la transparencia y legitimidad de los comicios locales. Incluso, Alcántara Montiel mostró varios oficios que corroboran desde la invitación del IEE para suscribir el convenio –2 de marzo–, los pagos adelantados que ha hecho la comuna, hasta uno de fecha 17 de marzo en cual el IEE indica que luego de la aprobación del Consejo General efectuada el 22 de marzo, se agendaría la rúbrica con el ayuntamiento.
<http://impreso.milenio.com/node/8932297>



PUEBLA ONLINE

- **Las juntas auxiliares más disputadas: Caleras, San Baltasar y La Resurrección**

A un día de que venza el plazo para la inscripción de planillas de las 17 juntas auxiliares, hasta el último corte de este jueves al menos se dieron 38 registros, informó Eduardo Alcántara, director de Atención Vecinal y

Comunitaria del municipio. En este sentido, la junta auxiliar que más planillas tiene registradas es San Jerónimo Caleras, con 5 planillas, y en un segundo lugar San Baltazar Campeche con 4, lo mismo que La Resurrección; mientras que Zaragoza, San Pablo Xochimehuacan; San Pedro Zacachimalpa y San Aparicio con tres registros; mientras que las 10 restantes tienen al menos una planilla registrada. (Dalia Patiño)

<http://www.pueblaonline.com.mx/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Poco a poco llegan a registrarse los aspirantes a ediles de Juntas Auxiliares**

La participación ha sido poca por parte de los aspirantes a ocupar el cargo de edil en alguna de las 17 Juntas Auxiliares que conforman la capital poblana, de los 160 aspirantes que se contemplaban sólo una tercera parte acudido a realizar su registro. Las instalaciones de la Secretaría de Gobernación Municipal en la 3 poniente, se pueden apreciar las vallas para tener orden en el registro, pero la dependencia luce poco concurrida, en el transcurso de este jueves sólo se han inscrito cerca de 40 planillas. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Poco-a-poco-llegan-a-registrarse-los-aspirantes-a-ediles-de-Juntas-Auxiliares&id=18236>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Bosques de San Sebastián el líder en consumo de drogas**

La colonia Bosques de San Sebastián es la que mayor consumo de drogas tiene la ciudad, tan solo en el Centro de Integración Juvenil (CIJ) se tienen registrados de 18 casos atendidos, posteriormente le siguen las zonas de Manuel Rivera Anaya, Centro, 16 de Septiembre, Romero Vargas, Las Margaritas y Guadalupe Hidalgo, así lo informó José Antonio Vicuña, director de dicho centro. (Flor E. Martínez c/foto 8 A)

CAMBIO

CAMBIO

- **Denuncian que elección de juntas auxiliares está amañada**

Aspirantes a la presidencia de las 17 juntas auxiliares del municipio de Puebla denunciaron que la convocatoria emitida por el Ayuntamiento está amañada e incluye diversas inconsistencias para evitar el registro de las planillas, además de que en la misma no se respetaron los usos y costumbres. Entre las anomalías señaladas está el plazo de una sola semana para el registro de aspirantes, la delineación general y no específica de los requisitos a cubrir por las planillas, y que sólo se les da un plazo de 24 horas para subsanar los faltantes. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/ciudad/ciu-250311-luz-denuncian-que-elecci-n-de-juntas-auxiliares-est-ama-ada.php>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Crece el alcoholismo en las Unidades Habitacionales**

De las más de mil colonias registradas en la capital poblana, el 10 por ciento, es decir; 105, registran altos índices de consumo de alcohol y drogas, en una población de entre 17 y 27 años de edad, informó el director del Centro de Integración Juvenil, José Antonio Vicuña. Al rendir un informe del número atenciones que brindó ese organismo a lo largo del año anterior, manifestó que por su tamaño hay siete puntos más críticos, estos son: las unidades habitacionales Bosques de San Sebastián, Manuel Rivera Anaya y La Margarita; las colonias Centro, 16

de Septiembre, Guadalupe Hidalgo; y la Junta Auxiliar Ignacio Romero Vargas. (Elvia Cruz)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Crece-el-alcoholismo-en-las-Unidades-Habitacionales&id_noticia=35717



PUEBLA ONLINE

- **Comerciantes del Centro Histórico denuncian aumento imparable de ambulantes y franeleros**

El Consejo de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico reportó un incremento de hasta el 90 por ciento en la cifra de vendedores ambulantes y franeleros. El presidente del organismo, José Juan Ayala, hizo un llamado a las autoridades municipales para que el problema no se salga de las manos; no obstante el empresario reconoció que ya han sostenido reuniones con las autoridades de la Comuna. (Dalia Patiño)

<http://www.pueblaonline.com.mx/>

TEASSERS RADIO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Ocurre robo violento en Volkswagen, primeras versiones cuenta de 10 millones de pesos. Versiones confirmadas de la red al filo de la media noche de ayer aseguran que un comando de 9 sujetos armados fuertemente armados ingreso a la planta armadora VW y que habría sustraído la nomina del tercer turno que no pudo cobrar. Por el momento la empresa no ha fijado su postura y la parte oficial, las autoridades, no han dado a conocer un parte oficial de los hechos. Los custodios están detenidos y que todos los hechos ocurrieron dentro de la armadora.
- Estrategias contra el robo de vehículos realizan los titulares de seguridad del centro sur del país.
- Alegan esquizofrenia en la asaltante de farmacias. Amadeo Lara asegura que el fue identificada en robo a cuatro establecimiento.
- Asalto a Banorte de la colonia en La Paz. Dicen que fue un asalto psicológico.
- Asalto a Santander de la Gran Bodega. Destrozaron el cajero automático.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- La participación ha sido poca por parte de los aspirantes a ocupar el cargo de edil en alguna de las 17 Juntas Auxiliares que conforman la capital poblana, de los 160 aspirantes que se contemplaban sólo una tercera parte a acudido a realizar su registro
- Estrategias para el combate en el robo de automóviles, autopartes y asaltos en transporte de carga y pasajeros, acordaron procuradores y titulares de consejos de seguridad así como representantes de cámaras del autotransporte de la zona centro del país en Foro Interinstitucional.



Fernando Abraján / Ángeles Conde

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Se roban cajero automático de Santander, en una tienda; además un asaltó a Banorte, en la sucursal la Paz; fueron también hurtados tres autos con violencia.
- Se informa que podría haber sido hurtada la nomina de Volkswagen, aún no se sabe el monto; se

hablan de 10 millones de pesos.

- La Procuraduría de Justicia, rechazó incrementó del robo de vehículos en Puebla, aunque las estadísticas actuales así lo indiquen sólo reflejan la realidad.
- Los comerciantes establecidos del Centro Histórico, denunciaron aumento en el numero de ambulantes y franeleros, en el primer cuadro de la ciudad; por lo tanto le pidieron, ha las autoridades que ya no apoyen al comercio informal.
- El PAN y el PRI utilizan como botín político los próximos comicios en Juntas Auxiliares; denunció el líder de Convergencia José Juan Espinosa, quien denunció que hay diputados que realizan ofrecimientos de apoyos a quienes voten por los candidatos a fines al PAN.



Fernando Crisanto y María López

Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- El exdiputado local del Partido Revolucionario Institucional Pablo Fernández del Campo manifestó interés en la dirigencia del Comité Municipal del PRI en la capital, y no se descartó como aspirante a un cargo de elección popular en el 2012.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Se registró un robo en Volkswagen. Versiones dice al filo de la media noche de ayer aseguran que un comando de 9 sujetos armados fuertemente armados ingreso a la planta armadora VW y que habría sustraído la nomina del tercer turno que no pudo cobrar. Por el momento la empresa ni el sindicato no ha fijado su postura, tampoco la parte oficial, tampoco. No se sabe el monto total de lo robado.
- Se realizó una reunión de los jefes de seguridad pública de los estados centro del país. Vinieron a diseñar estrategias en contra de la delincuencia ordinaria, de quienes se encargan de estar robando las cargas de los camiones sobre las carreteras. Se habló de un crecimiento del 5% en el robo de vehículos en Puebla. Se habla de 13 unidades las que se pierden todos los días.
- En las conclusiones de foros de coordinación interestatal en materia de seguridad pública y procuración de justicia celebrado en Puebla se destacó la realización de operativos conjuntos y coordinados con las autoridades federales para impulsar un centro de monitoreo especializado en robo de vehículos.
- La Jefa del Sector 5 comenta que es posible acabar con la corrupción y que lo van a intentar quienes acaban de asumir la responsabilidad.
- Los operativos están ahuyentando nuevamente a los ambulantes que pretendía ocupar las calles del centro.
- En las juntas auxiliares ha sido lento el registro de las planillas pero ahí van. Hoy es el último día de registro.
- La regidora de PRI Sandra Montalvo pide que se firme a la brevedad un convenio con el IEE para que sea quien se encargue de cuidar, organizar y vigilar el proceso en las juntas auxiliares.
- La titular del Departamento de Apoyo de Productividad del Instituto Municipal de las Mujeres, Mónica Domínguez, dio a conocer que se pondrán en marcha programas de capacitación dedicados a mujeres de diversas juntas auxiliares y colonias.
- Tras acudir ayer a la ciudad de México a la segunda reunión del grupo interinstitucional para la vertiente de centros históricos del Programa Habitación 2011, el presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez obtuvo para la capital poblana recursos por 31 millones de pesos de los cuales 15 serán invertidos para la protección y conservación así como revitalización de zonas emblemáticas del centro de la ciudad



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Puebla se encuentra por arriba de la media nacional en el consumo de Alcohol, tabaco e inhalantes, así mismo la edad de inicio se ha reducido, sin embargo el director del Centro de Integración juvenil indico que la colonia Bosques de San Sebastian es la que tiene el primer lugar en consumo de drogas.
- Ante el robo de vehículos y el robo de mercancía, autoridades del Centro del país realizaron en Puebla el foro Inter estatal de seguridad publica y procuración de justicia, al respecto el secretario ejecutivo del Consejo estatal de Seguridad Mauricio Tornero indico que las temáticas tratadas conforman parte de un programa piloto para combatir a la delincuencia.
- Solo 34 temas se ha registrado para participar en la renovación de las 17 juntas auxiliares, se esperaba la participación de 160 pero hasta el momento solo 24 el director de juntas auxiliares Eduardo Alcántara dijo que el registro concluye el día de hoy.



Mary Loly Pellón

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Robo de nomina de la planta Volkswagen, al parecer 9 individuos entraron a la armadora y con lujo de violencia se llevaron al parecer un poco más de 9 millones de pesos.
- El programa de pavimentación de las mil calles que promete el presidente municipal en su toma de protesta, esta en riesgo regidores del PRI acusa que por falta de planeación el número de avenidas se podría reducir
- La senda de la mujer, ya comenzó a provocar problemas no solo a peatones y automovilistas si no también a las nuevas auto



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Esta madrugada se registró un asalto en la planta automotriz Volkswagen (VW), donde un comando armado de nueve personas se habría robado la nómina del tercer turno.
- Caos vehicular por modernización de Avenida 18 de Noviembre. Por si fuera poco, la 14 oriente, única vía alterna, también se congestiona en horas pico y se vuelve peligrosa para los peatones.
- Tres sujetos sometieron a dos empleadas y sustrajeron diversas piezas dándose a la fuga con rumbo desconocido. Tres hombres armados ingresaron la noche de este jueves a Plaza Torrecillas y asaltaron una joyería. Un vigilante del lugar que intentó auxiliar a las dos empleadas del local, recibió un disparo en una pierna, que uno de los asaltantes le infirió con un arma calibre .9 milímetros.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Calidad y Vinculación, Méritos de la BUAP, Afirma, destaca Agüera relación de armonía con el gobernador Moreno Valle**

Ningún síntoma de inestabilidad existe en la BUAP tras el arribo del actual gobierno estatal, emanando de partidos políticos diferentes al existente en el sexenio anterior PRI, porque se trata de la institución educativa con una historia de más de 400 años, razón por cual existe una relación de armonía y respeto con la gestión del mandatario Rafael Moreno Valle Rosas, puntualizó el rector Enrique Agüera Ibáñez. (Marco Mirón c/foto Pag. 1)



EL HERALDO

- **"Todos necesitamos vacaciones", justifica Manzanilla**

Una vez revelados detalles del excéntrico viaje de compras del Gobernador Moreno Valle a 46 días de haber

asumido el cargo. El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, restó importancia a la información publicada en el diario Uno más Uno y el Heraldo de Puebla, que evidencia que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y su esposa vacacionaron en Bervely Hills con recursos del erario; igual postura asumió respecto del punto de acuerdo en el que trabajan los diputados federales para esclarecer el millonario financiamiento de la campaña del ahora mandatario poblano. (Violeta García Rojas)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=27954:todos-necesitamos-vacaciones-justifica-manzanilla&catid=53:portada&Itemid=118

EL HERALDO

- **Ampara la justicia a esta casa editorial, suspensión provisional contra desalojo**

El juez Quinto de Distrito en el estado, Martín Ubaldo Mariscal Rojas, concedió la suspensión provisional de amparo contra el desalojo del inmueble donde se elabora El Heraldo de Puebla, ubicado en el Centro Histórico de la capital poblana. El juicio de amparo número 423/2011, para evitar que el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas concrete su amenaza de desalojar al inmueble que ocupa esta casa editorial, pese al comodato que data de 1992 y aún tiene vigencia por siete años más. (Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=27956:ampara-justicia-federal-a-esta-casa-editorial&catid=53:portada&Itemid=118

EL HERALDO

- **“Congelado Valle Fantástico”. El Gobernador no puede construir ni modificar el predio**

De acuerdo con el procedimiento del juicio de amparo que se ventila en el juzgado Segundo de Distrito, la negativa de suspensión definitiva de amparo no implica el cierre del proceso en el caso del predio conocido como Valle Fantástico que, en términos llanos, está “congelado”. Incluso, la jueza que ve el caso, María Esther Rodríguez Juárez, citó las partes el próximo 15 de abril para celebrar una Audiencia Constitucional. En efecto, explicó el abogado Rodolfo Aragón Mijangos, la jueza Rodríguez Juárez negó la suspensión definitiva de los actos reclamados por Inmobiliaria Hena, S.A.de C.V., pero ello no implica en forma alguna que se haya dictado sentencia en el juicio de amparo que sigue su curso. (Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=27955:congelado-valle-fantastico&catid=53:portada&Itemid=118

EL HERALDO

- **En gasto marinista, no hay borrón y cuenta nueva**

Aunque se haya aprobado la Cuenta Pública de la pasada administración, no significa que los ex funcionarios se libren de responsabilidad de quienes hayan hecho mal uso de los recursos, afirmó el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, luego de que han detectado anomalías en las preliberaciones, así como la desaparición de documentación y el que ex servidores públicos de primer nivel invirtieron recursos públicos en Casas de Cambio. (Violeta García Rojas)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=27952:en-gasto-marinista-no-hay-borrón-y-cuenta-nueva&catid=53:portada&Itemid=118

EL HERALDO

- **Cuestiona IBERO nuevo endeudamiento de RMV**

El rector de la Universidad Iberoamericana Puebla, David Fernández Dávalos, exigió al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que justifique claramente para qué quiere un nuevo endeudamiento, cómo lo va a pagar y en qué plazo, pues de lo contrario no sería prudente que lo aprobara el Congreso del estado. "Sostengo lo mismo cuando se pidió el préstamo de los dos mil quinientos millones de pesos para que empezara esta nueva administración estatal, que es dar una explicación a fondo sobre el uso del dinero", subrayó en entrevista, previo a la presentación del primer informe de labores del Instituto de Derechos Humanos de la institución. (Andrés Herrera)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=27953:cuestiona-ibero-nuevo-endeudamiento-de-rmv&catid=53:portada&Itemid=118

Síntesis

SINTESIS

- **Recibe Moreno Valle a Zambrano**

Al recibir al dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, el Gobernador Rafael Moreno Valle subrayó que la alternancia y la democracia en el Estado son una realidad. Moreno Valle invitó a la dirigencia del Sol Azteca a avanzar en el proyecto de transformación de Puebla, a preservar la cohesión y la unidad, pero sobre todo, a mantener el diálogo y la interlocución para fortalecer la pluralidad que impera en la entidad. El Mandatario Estatal invitó a la representación del PRD a continuar trabajando juntos para no perder la oportunidad de hacer historia. (Redacción c/foto 04:55)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/86297/Recibe-Moreno-Valle-a-Zambrano>

SINTESIS

- **Se reúne arzobispo con Moreno Valle**

El arzobispo Víctor Sánchez Espinosa, junto con los nuevos obispos auxiliares Eugenio Lira y Dagoberto Sosa, se reunieron hoy con el gobernador Rafael Moreno Valle. En dicho encuentro dialogaron con el mandatario estatal, además con el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en donde comentaron sobre la ceremonia de ordenación de los nuevos obispos auxiliares. Al respecto, Moreno Valle expresó que participará en este evento tan importante para Puebla, que se realizará el próximo 12 de abril. (Redacción c/foto 04:56)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/86328/Se-reune-arzobispo-con-Moreno-Valle>

SINTESIS

- **Pensionados no pagarán Impuesto Sobre la Renta**

Como parte de la reforma al Artículo 109 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta (ISR), dictaminada en las comisiones de Seguridad Social y Hacienda de la Cámara Baja, 95 por ciento de los jubilados y pensionados en el país ya no pagará este impuesto, informó Leobardo Soto Martínez, diputado federal priista. En entrevista para Síntesis, el legislador expuso que después de varios meses de un "estira y afloja", se dictaminó de manera positiva la reforma al artículo, por lo que ahora los jubilados y pensionados de la República que cobren menos de 25 veces el salario mínimo estarán exentos de este gravamen, poco más de 2 millones 500 mil personas. (Irene Díaz c/foto 04:57)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/86333/Pensionados-no-pagaran-Impuesto-Sobre-la-Renta>



INTOLERANCIA

- **El PAN sí le entra al debate del aborto**

La diputada panista Ana María Jiménez Ortiz, aseguró que su partido sí le entrará al debate del aborto y las sociedades de convivencia, pero manifestó su desacuerdo con usar estos temas como medida de presión o bandera política; puntualizó que serán las mujeres quienes deberán opinar, aunque "hay quienes pueden opinar, pero también habemos quienes ya sufrimos esta situación del aborto, y (por eso) mi posición es a favor de la vida". Indicó que "(en el PAN) estamos dispuestos a debatir, en lo que no estamos de acuerdo es en utilizar esos temas como manera de dividir la política", y recordó que las ideas son debatibles, significa que no se puede estar de acuerdo siempre con las opiniones de alguien, pero se tiene que respetar al ser humano. (Francisco Sánchez c/foto 04:58)

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-El-PAN-si-le-entra-al-debate-del-aborto&id=72544>

INTOLERANCIA

- **Quieran o no, se evaluarán diputados**

La presidenta de la Comisión de Acceso a la Información Pública del Congreso del Estado, Josefina Buxade Castelan, aclaró que la evaluación del trabajo legislativo de los 41 diputados locales a cargo del Centro de Estudios Espinosa Yglesias se hará, con o sin el consentimiento de los legisladores. Expresó que al ser servidores públicos los diputados están obligados a dar un informe de lo que es su trabajo tanto en el Congreso del estado como la labor que desarrollan en sus distritos. (Francisco Sánchez c/foto 04:59)

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Quieran-o-no,-se-evaluaran-diputados&id=72546>

INTOLERANCIA

- **Con presencia, sólo 5% de las franquicias nacionales**

En México, sólo 5 por ciento del total de franquicias tienen presencia en el mercado extranjero, esto debido a la falta de preparación y esquemas de capacitación por parte del sector público, advirtió el director general del despacho de consultoría Interfranquicias, Jorge Valencia López. Al presentar el Seminario Anual de Franquicias 2011, el consultor certificado por la Secretaría de Economía informó que en México hay mil 200 franquicias, de las cuales, sólo 60 tienen presencia en el extranjero, mientras que en Puebla la cifra es menor. (Lucero Hernández s/foto 04:59)

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Finanzas-Con-presencia,-solo-5%-de-las-franquicias-nacionales&id=72548>

CAMBIO

CAMBIO

- **RMV se reúne con Jesús Zambrano**

Durante la reunión que sostuvieron el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, el mandatario estatal invitó al líder perredista avanzar en el proyecto de transformación de Puebla, a preservar la cohesión y la unidad, pero sobre todo, a mantener el diálogo y la interlocución para fortalecer la pluralidad que impera en la entidad. Asimismo, el ejecutivo estatal invitó a la representación del PRD a continuar trabajando juntos para no perder la oportunidad de hacer historia: "La alternancia y la democracia en el estado son una realidad". (Lulu Horan c/foto 04:59)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-lul-rmv-se-re-ne-con-jes-s-zambrano.php>

CAMBIO

- **La nueva línea de crédito sería de 8 mil millones**

La iniciativa enviada por el gobernador Rafael Moreno Valle al Congreso local para un empréstito generará el mayor endeudamiento de Puebla en su historia pues el monto roza los 8 mil millones de pesos en una sola línea de crédito exclusiva para los 217 ayuntamientos y organismos descentralizados de los municipios y del estado. La millonaria cifra supera el endeudamiento causado en el sexenio de Mario Marín Torres, cuyo gobierno solicitó cuatro líneas de crédito que incrementaron la deuda pública de 3 mil 56 millones a 9 mil 104 millones de pesos. El próximo lunes, la Comisión de Hacienda del Congreso local emitirá el dictamen a favor de una línea de crédito por 3 mil millones de pesos, más el 25 por ciento de recursos provenientes de los Fondos de Infraestructura Social Municipal y Estatal, y de Infraestructura Social para Entidades Federativas con un monto global de 7 mil 843 millones de pesos. (Selene Ríos c/foto 05:00)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-sel-vir-la-nueva-l-nea-de-cr-dito-ser-a-de-8-mil-millones.php>

CAMBIO

- **Judicatura se aprobará en periodo extraordinario**

En periodo extraordinario podría ser aprobada la creación del consejo de la judicatura y la derogación del delito de bigamia, propuestas enviadas por el gobernador Rafael Moreno Valle al Congreso durante el Primer Periodo de Sesiones y que no pudieron ser palomeadas por falta de consenso, así lo informó el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría. Entrevistado al término de la reunión de la Comisión de Hacienda con el titular de la Secretaría de Finanzas, Aréchiga Santamaría explicó que la aprobación de estas propuestas dependerá del avance que tenga su análisis en la Comisión de Gobernación. (Viridiana Lozano c/foto 05:01)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-vir-sel-judicatura-se-aprobar-en-periodo-extraordinario.php>

CAMBIO

- **Aprobación de cuenta no exime a los exfuncionarios: Manzanilla**

El hecho de que se aprobó la cuenta pública de la pasada administración no quiere decir que se liberen las responsabilidades de quienes hayan hecho uso de este ejercicio, sentenció Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno al tiempo de asegurar que se procederá conforme a la ley en contra de las personas que estén involucradas en el mal manejo. Lo anterior, al cuestionarle sobre las diversas anomalías que se han encontrado en el pasado gobierno como las preliberaciones, la desaparición de documentación así como que el extitular de Finanzas, Gerardo Pérez Salazar, haya invertido más de 3 mil 500 millones de pesos del presupuesto en la casa de cambio Vector. (Elvia García s/foto 05:02)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-elv-aprobaci-n-de-cuenta-no-exime-a-los-exfuncionarios-manzanilla.php>

CAMBIO

- **Celebra Manzanilla victoria legal sobre Ricardo Henaine**

Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno, celebró la resolución de la juez Segundo de Distrito al negarle en forma definitiva el amparo que había solicitado el empresario Ricardo Henaine Mezher por la posesión del predio de Valle Fantástico, pues indicó que con esta acción el gobierno del estado podrá mantener el terreno bajo resguardo mientras se desarrolla el conflicto legal, aunque dejó en claro que no harán trabajos en la parte de juegos mecánicos que instaló el empresario. "Es un poco lo que iba a suceder y demuestra que la documentación está bien armada. Tenemos la razón en el conflicto legal". (Elvia García s/foto 05:03)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-elv-celebra-manzanilla-victoria-legal-sobre-ricardo-henaine.php>

CAMBIO

- **RMV recibe a Roemer para hablar de la Ciudad de las Ideas**

Rafael Moreno Valle Rosas, gobernador del estado, tuvo su primer acercamiento con el presidente de la asociación Poder Cívico, Andrés Roemer, quien le presentó el proyecto de la Ciudad de las Ideas, el cual se ha realizado en la entidad por tres años consecutivos, durante la administración de Mario Marín Torres. Andrés Roemer, organizador del evento, aseguró que el destino de la Ciudad de las Ideas en la capital poblana depende única y exclusivamente del gobernador Rafael Moreno Valle, por lo que el objetivo de la reunión fue convencer al mandatario para invertir en el foro. (Elvia García s/foto 05:04)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-elv-rmv-recibe-a-roemer-para-hablar-de-la-ciudad-de-las-ideas.php>

CAMBIO

- **Sólo hay 25 por ciento de morosos por Tenencia: Moya**

Roberto Moya Clemente, titular de la Secretaría de Finanzas, presumió que el 75 por ciento de los automovilistas ha cumplido con el pago del control vehicular, el cual sustituyó a la contribución de la Tenencia a partir de este año. Asimismo, aseguró que una vez concluido el plazo para este pago no habrá más esquemas de apoyo a morosos. "Llevamos el 75 por ciento de contribuyentes cumplidos y no tendremos más incentivos en la condonación de impuestos, la gente tiene que cumplir o estaríamos castigando a los contribuyentes cumplidos". (Elvia García s/foto 05:05)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-elv-s-lo-hay-25-por-ciento-de-morosos-por-tenencia-moya.php>

CAMBIO

- **Se reubicará al tianguis de San Martín: Segob**

Ante el conflicto entre comerciantes por el tianguis del municipio de San Martín Texmelucan, el gobierno estatal buscará reubicarlo con la finalidad de que los vendedores tengan mayores espacios, adelantó Fernando Manzanilla Prieto, titular de la Secretaría General de Gobierno. También le exigirá al presidente municipal de esta zona, Carlos Sánchez, hacerse responsable puesto que su administración no ha respondido las demandas de los ciudadanos. "Nosotros apoyaremos al municipio, pero no haremos el trabajo que a él le corresponde, por eso está

recibiendo un sueldo". (Elvia García s/foto 05:06)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-elv-se-reubicar-al-tianguis-de-san-mart-n-segob.php>

CAMBIO

- **Exige Bartlett a RMV también recuperar predio del ITESM**

Así como el gobierno morenovallista recuperó el predio de 18 hectáreas de la Reserva Territorial Atlixcáyotl que estaba en manos de Ricardo Henaine, se debe recuperar el terreno donde está asentado el Tecnológico de Monterrey, pues también incumplió con el cuidado de las áreas verdes de la zona, consideró el exgobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz. Tras la presentación del libro El cártel español en la facultad de Economía de la UAP señaló que el terreno donde se encuentra la institución de educación privada presenta graves violaciones, pues además de no respetar las áreas verdes, destruyeron una ciclista que tenía el predio. (Osvaldo M. s/foto 05:07)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-osv-exige-bartlett-a-rmv-tambi-n-recuperar-predio-del-itesm.php>

CAMBIO

- **Denisse Ortiz, a favor de realizar foros para el tema del aborto**

La diputada panista Denisse Ortiz Pérez se pronunció a favor de que se realicen foros de debate sobre la despenalización del aborto y la ley de sociedades de convivencia, incluso señaló que si en estas consultas los ciudadanos están a favor de que se aprueben estos temas, ella está dispuesta a respaldarlos con su voto en el momento en que se sometan a discusión del Pleno en el Congreso local. La única diputada que no forma parte de la Comisión de Equidad y Género en el Legislativo declaró que antes de que estos temas se pongan a consideración de los ciudadanos, se debe aprobar la ley de participación ciudadana, a fin de que en los foros de consulta participen personas calificadas cuyas opiniones merezcan ser tomadas en cuenta. (Viridiana Lozano s/foto 05:08)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-vir-denisse-ortiz-a-favor-de-realizar-foros-para-el-tema-del-aborto.php>

CAMBIO

- **Pide Elías Abaid que se investigue al SOAPAP**

El presidente de la Comisión de Medio Ambiente en el Congreso del Estado, Elías Abaid Kuri, pidió que la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial realice una investigación al SOAPAP por estar a cargo de la operación de las plantas de tratamiento de aguas en el estado, para saber las condiciones en que trabajan las concesionarias para el saneamiento de las aguas residuales. Entrevistado en el Congreso del estado, el diputado del Verde Ecologista de México avaló la decisión del gobierno morenovallista para que el SOAPAP se sectorice a la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental a cargo de Amy Camacho, pues indicó que con esa acción se acabará con la corrupción y mala administración que prevalecía en la paraestatal. (Yonabab Cabrera s/foto 05:09)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-yon-pide-el-as-abaid-que-se-investigue-al-soapap.php>

CAMBIO

- **Detienen a líder panista por el delito de estupro**

Joel Hernández Garrido, regidor por Acción Nacional en Zacatlán y dirigente municipal de ese partido en esa localidad, fue detenido por elementos de la Policía local por el delito de estupro, luego de que mantuviera una relación con una menor de 13 años. Los familiares de la menor de edad fueron quienes denunciaron al regidor panista y acudieron a las autoridades para que se iniciara un procedimiento judicial en su contra, debido a que tuvo sexo con la menor. Hernández Garrido fue remitido al Ministerio Público de Zacatlán, donde se le levantó el acta fichada con el número de averiguación previa 7/ 2010, además fue presentado para que rindiera su declaración sobre el delito del que se le acusa. (Yonabab Cabrera s/foto 05:10)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/marzo/politica/pol-250311-yon-detienen-a-l-der-panista-por-el-delito-de-estupro.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **“¡No están solos!”, dicen docenas de pobladores al comité opositor a Dragón**

Ayer se cumplió un año de la explosión en la fábrica Dragón, propiedad de Agricultura Nacional, que causó pánico e incertidumbre en la población de Izúcar de Matamoros y de varios municipios aledaños en la Mixteca poblana. La noche del 24 de marzo de 2010, más de 5 mil personas quedaron varadas en la carretera federal a Puebla sin información y sin saber qué hacer, mientras las autoridades del ayuntamiento se vieron totalmente rebasadas. (Javier Pufga c/foto 05:11)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/ecl103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sacan a médico del ISSSTEP del quirófano y lo hacen renunciar**

A principios de marzo, el subdirector general médico del ISSSTEP, Felipe Ramírez Fernández, le pidió la renuncia al doctor Jesús Ernesto Conde López. Como éste se rehusó hacerlo, lo amenazó con fincarle responsabilidades y lo sacó de la sala de cirugía cuando éste estaba a punto de entrar a quirófano para ser operado por una disquinesia vesicular. Así lo denunció, Ernesto Conde López, quien lleva laborando 10 años en el ISSSTEP, y desde 2009 se desempeña como subdirector médico del turno matutino en el Hospital de Especialidades. (América Farias s/foto 05:12)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/sal211.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Diputados del PRI acceden a que el gobierno estatal adquiera otro crédito hasta por 7 mil millones de pesos**

La Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Estatal y Municipal del Congreso local aprobará la solicitud de la línea de crédito del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas prácticamente en los términos en los que fue remitida, pese a que esto daría luz verde a la administración estatal y a los municipios a contratar una deuda global hasta por 7 mil millones de pesos. La decisión la tomaron los integrantes de dicho órgano legislativo luego de que sostuvieron un encuentro con el secretario de Finanzas del estado, Roberto Moya Clemente, que se desarrolló fuera de las instalaciones del palacio legislativo, en un hotel localizado en las afueras de Puebla capital. (Mónica Camacho s/foto 05:13)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/pol707.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se declara lista la bancada del PAN para discutir el aborto**

La bancada del PAN en el Congreso local está dispuesta a discutir las iniciativas que promueven la despenalización del aborto y la Ley de Sociedades de Convivencia, aunque sean contrarias a la ideología partidista, aseguró Ana María Jiménez Ortiz, integrante de esa fracción legislativa. Sin embargo, la también presidente de la Comisión de Equidad y Género del Congreso local, advirtió que el grupo parlamentario de Acción Nacional no permitirá que esos temas se utilicen como medios de presión política. (Mónica Camacho c/foto 05:14)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/pol304.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Iniciativa México, “una mordaza” para callar el fracaso de Calderón: Bartlett**

El ex senador priista Manuel Bartlett Díaz calificó el acuerdo suscrito este jueves por varios medios de comunicación que forma parte de la Iniciativa México, como una “mordaza”, la cual intenta ocultar el fracaso de la guerra contra el narcotráfico que ha llevado a cabo el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. “Todo acuerdo que intente coartar de una manera abierta o velada la libertad de expresión u orientar el trabajo periodístico es una mordaza y no se debe permitir”, expresó el también ex secretario de Gobernación, quien este jueves participó en la presentación del libro El Cártel Español, historia crítica de la reconquista económica de México y América Latina (1898–2008), del periodista catalán Oriol Malló. (Martín Hernández s/foto 05:15)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/pol505.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Presidente del TEEP rechaza propuesta para que el tribunal sea parte del Poder Judicial**

Para el presidente del Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), Antonio Oropeza Barbosa, sería contraproducente que el órgano que encabeza formara parte del Poder Judicial del estado, como proponen diputados del Partido Acción Nacional (PAN) dentro de la reforma electoral que analizará el Congreso del estado en la presente Legislatura. La modificación sugerida no dotaría de mayor autonomía al TEEP y provocaría que los magistrados se distrajeran en asuntos que no competen a la materia electoral, afirmó en entrevista con los medios, en la que exhortó al Poder Legislativo a actuar con transparencia, profesionalismo e inclusión en el análisis de la reforma. (Monica Camacho s/foto 05:16)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/pol104.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Frenan obras de la CFE en seis comunidades por inconformidad**

Tras una mesa de negociación en Casa Aguayo, vecinos de seis comunidades rurales de San Pedro Cholula, Juan C. Bonilla y Huejotzingo, afectadas por la instalación de torres de luz de alta tensión en la zona, pactaron una tregua con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para que en los próximos ocho días, a partir de hoy viernes, quede parada la obra temporalmente. La tregua se dio la tarde de ayer, cuando ante representantes de la Secretaría General de gobierno del estado, tanto CFE como la empresa que contrató CYEPSA no pudieron demostrar que cuentan con los permisos necesarios para efectuar el proyecto. (Yadira Llaven s/foto 05:17)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/jus208.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **No hay garantía de una elección democrática en las juntas auxiliares de Puebla: PRI**

A un mes para la elección que renovará a las presidencias de las 17 juntas auxiliares de la capital del estado, el proceso se está complicando cada vez más para el gobierno municipal de Puebla. Por un lado, están los insistentes señalamientos contra el ayuntamiento capitalino por facilitar el registro de las planillas que son afines al Partido Acción Nacional, del cual surgió el actual alcalde, Eduardo Rivera. Por otro, el PAN y el PRD excluyeron al PRI del comité organizador de estas elecciones. El tricolor respondió señalando no existen condiciones ni garantías para que se efectúe ese ejercicio democrático, debido a la negativa de los dos primeros partidos a que sea el Instituto Estatal Electoral (IEE) el que supervise el proceso y facilite el listado nominal de votantes. (Javier Puga s/foto 05:18)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/mun102.php>

MILENIO

MILENIO

- **Aprobación de cuenta no libera de responsabilidad: Manzanilla**

El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, dijo que aún cuando se aprobó la cuenta de Mario Marín Torres, el exgobernador y sus funcionarios no quedan exentos de responder ante anomalías detectadas fuera del periodo de entrega-recepción y que ya se han canalizado para que la Contraloría realice las auditorías correspondientes. "Aprobar las cuentas no es más que decir: 'dijeron que se gastaron tantos recursos en servicios generales y tanto en esto', pero eso no libera de responsabilidades a nadie; es un tema simbólico y no con la responsabilidad en el ejercicio de recursos o responsabilidades legales de exfuncionarios. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:20)

<http://impreso.milenio.com/node/8932305>

MILENIO

- **Manuel Bartlett pide recuperar predios del Periférico Ecológico**

El exgobernador del estado de Puebla Manuel Bartlett Díaz avaló la recuperación del predio conocido como Valle Fantástico, y al mismo tiempo exigió que sean rescatadas para los poblanos los cientos de hectáreas aledañas al Periférico Ecológico que fueron invadidas por gasolineras y empresas constructoras que desarrollaron complejos habitacionales. Al acudir a la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) para presentar el

libro El cartel español, Manuel Bartlett Díaz explicó que los terrenos robados por empresas privadas ubicados a los alrededores de la vía rápida pertenecen a 11 municipios del estado. (Jaime Zambrano c/foto 05:22)
<http://impreso.milenio.com/node/8932301>

MILENIO

- **Diputados deben retomar Actívate por Puebla: UDLA**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, se pronunció en contra de que los diputados locales realicen foros para definir una agenda legislativa, y en su lugar solicitó que se tomen en cuenta las propuestas de la organización ciudadana Actívate por Puebla, que el año pasado realizó diversas reuniones y consultas para definir los problemas que requieren atención en la entidad. "Actívate por Puebla ya presentó una agenda, ya tuvo foros en los cuales se discutió eso. Yo no encuentro utilidad a que otra vez se repitan foros que ya hicimos en Actívate por Puebla hace casi ocho meses. Las recomendaciones que se hicieron siguen vigentes," expresó el rector. (Jaime Zambrano c/foto 05:22)

<http://impreso.milenio.com/node/8932262>

MILENIO

- **Unidad, pide Moreno Valle a líderes perredistas.**

Al recibir al dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, el gobernador Rafael Moreno Valle subrayó que la alternancia y la democracia en el estado son una realidad. Invitó a la dirigencia del Sol Azteca a avanzar en el proyecto de transformación de Puebla, a preservar la cohesión y la unidad, pero sobre todo a mantener el diálogo y la interlocución para fortalecer la pluralidad que impera en la entidad. (Redacción c/foto 05:24)

<http://impreso.milenio.com/node/8932312>

MILENIO

- **Paternidad responsable, dice AN**

La presidenta de la Comisión de Equidad del Congreso local, Ana María Jiménez, condicionó el debate de la despenalización del aborto y se pronunció a favor de fomentar la paternidad responsable, porque en ocasiones sólo se critica y sanciona a la mujer por sus decisiones. La panista indicó que aunque su partido está a favor de la vida, entrará en el análisis de la iniciativa sobre la despenalización del aborto presentada por el Partido Convergencia. (Claudia Lemuz s/foto 05:27)

<http://impreso.milenio.com/node/8932283>

MILENIO

- **Fernández del Campo se apunta para dirigir al PRI**

El exdiputado local del Partido Revolucionario Institucional Pablo Fernández del Campo manifestó interés en la dirigencia del Comité Municipal del PRI en la capital, y no se descartó como aspirante a un cargo de elección popular en el 2012. El año próximo, en Puebla cada partido político o coalición deberá postular a 16 candidatos a diputados federales y una fórmula al Senado de la República, integrada por dos aspirantes. El exaspirante a ser el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, expresó que desde su trinchera buscará fortalecer a su partido. (Claudia Lemuz s/foto 05:28)

<http://impreso.milenio.com/node/8932257>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **México el mayor inversionista en campo de América Latina**

Nuria Urquía Fernández, representante de la FAO, participó en el "Primer Congreso Internacional sobre evaluación, Diseño y Comunicación de Políticas Públicas", realizado en el Centro de Convenciones Puebla. Para este año la FAO tiene preparada la valuación para 3 programas, Procampo, equipamiento e infraestructura y recursos naturales. ((Redacción c/foto Pag. 8)

OPINION

- **En Puebla, la alternancia y la democracia es una realidad: RMV**

El gobernador se reunió con el dirigente nacional del PRD Jesús Zambrano y se comprometió a mantener el diálogo para fortalecer la pluralidad. También recibió al arzobispo Víctor Sánchez y a los obispos auxiliares

Eugenio Lira y Dagoberto Sosa. (Redacción c/foto Pag. 9)



E-CONSULTA

- **Creció en 1700% el robo de autos en Puebla en 8 años: aseguradores**

Un total de 227 vehículos fueron robados durante el periodo de enero a febrero de 2011 en la entidad poblana, cantidad 1 mil 700 por ciento más alta que la registrada en el mismo bimestre pero del año 2002, cuando sólo hurtaron 12 unidades, reveló el director general de la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados, Mario Crosswell Arenas, quien calificó como "alarmante" la situación. (Patricia Méndez s/foto 05:30)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=5494:creció-en-1700-el-robo-de-autos-en-puebla-en-8-años-aseguradores&Itemid=332

E-CONSULTA

- **El gobierno estatal podrá contratar hasta 7 mil mdp de deuda**

La solicitud de crédito que recientemente envió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas al Congreso local dará línea abierta al estado para que contrate deuda hasta por 7 mil millones de pesos, mientras que los municipios podrán contraer empréstitos por un tope de hasta 5 mil millones. Así lo informó el presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso local, Lauro Sánchez López, al término de una reunión que los integrantes del organismo sostuvieron la noche de este jueves con el titular de la Secretaría de Finanzas, Roberto Moya Clemente, en el hotel Camino Real de La Vista. (Patricia Méndez s/foto 05:38)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=5496:el-gobierno-estatal-podrá-contratar-hasta-7-mil-mdp-de-deuda&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Buscará Tribunal Electoral obtener uno de los inmuebles que recupere Moreno Valle**

El presidente del Tribunal Electoral del Estado, Antonio Oropeza Barbosa, buscará reunirse la próxima semana con el Secretario de Administración, José Cabalán Macari, para plantearle la posibilidad de obtener en comodato uno de los edificios administrados por el gobierno del Estado, con la finalidad de generar ahorros en el rubro de arrendamiento. Mensualmente el tribunal eroga 50 mil pesos en el pago del edificio ubicado en la 27 poniente número 3906, colonia Belisario Domínguez, por lo que anualmente erogan la cantidad de 600 mil pesos. (Erika López c/foto 05:40)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=126692:buscar%C3%A1-tribunal-electoral-obtener-uno-de-los-inmuebles-que-recupere-moreno-valle&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Establecen diputados candado a municipios que accedan a línea de crédito**

Que los municipios que soliciten hacer uso de la línea de crédito estén obligados a pagarlo dentro de su periodo de gestión de tres años es el candado establecido para que el Congreso del Estado autorice la línea de crédito por tres mil millones de pesos. Aunque también trascendió que hubo solicitudes para que este mismo requisito se exija al gobierno del estado pero para que cumpla con el pago del empréstito en seis años. En la reunión de integrantes de la Comisión de Hacienda del Congreso con el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, los diputados Lauro Sánchez, José Juan Espinosa y Enrique Doger, así como el Presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría y el Diputado del Partido Verde, Elías Abaid Kuri, analizaron la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (Leonardo Torixa c/foto 05:42)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=126691:establecen-diputados-candado-a-municipios-que-accedan-a-l%C3%ADnea-de-cr%C3%A9dito&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **PAN dispuesto a tener debate de altura sobre temas espinosos**

La Presidenta de la Comisión de Equidad y Género del Congreso de Puebla, Ana María Jiménez, señaló que los diputados de su instituto político están dispuestos a mantener un debate de altura sobre tópicos de coyuntura, como la legalización del aborto. Pero afirmó que no permitirán que se utilicen como bandera política y mucho menos para buscar un beneficio particular. “Como diputada de Acción Nacional, estamos abiertos a la discusión de todos los temas, todos, aún cuando haya temas en los que el Partido Acción Nacional ha sido claro, no hay nada que ocultar, la discusión siempre tiene que darse, siempre. Yo digo que las personas son respetables, las ideas son debatibles, entonces estamos abiertos al debate y haremos la discusión en el momento en que la comisión de gobernación nos llame”, dijo. (Leonardo Torixa c/foto 05:43)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=126652:pan-dispuesto-a-tener-debate-de-altura-sobre-temas-espinosos&Itemid=535



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En Puebla no hay lavado de dinero a través de instituciones financieras: RRM**

Con la regulación propuesta por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en la que se plantea un control para identificar la procedencia del dinero que las asociaciones bancarias y financieras manejan y así evitar casos de lavado de dinero, se podría propiciar el cierre de estas mismas instituciones. Así lo señaló el presidente regional Centro Sur de la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Asofom), Rafael Rodríguez Muñoz, quien aseguró que la implementación de estas medidas generará desconfianza ante los usuarios, pues este tipo de información se considera confidencial y el cierre de estas instituciones bancarias y financieras tras el declive de usuarios. (Ana Fernández c/foto 05:48)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Economía-&id=35734>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **TEEP sanciona a 5 partidos con más de 100 mil pesos**

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), determinó sancionar económicamente a los partidos políticos PVEM, PC, Esperanza Ciudadana, PRD y Panal, con 107 mil 246 pesos en total, por incurrir en faltas leves en los informes anuales sobre la aplicación de sus regímenes de financiamiento de los años 2007 y 2008. “En esta sesión pública de pleno del TEE se resolvieron 8 asuntos especiales que tiene que ver con la revisión al financiamiento de los partidos políticos. En estos 8 asuntos tiene que ver con 5 partidos políticos”, comentó el magistrado presidente del TEEP, Antonio Oropeza Barbosa. (Aldo Martínez c/foto 05:49)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--TEEP-sanciona-a-5-partidos-con-más-de-100-mil-pesos--&id_noticia=35725

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **PAN abierto a discutir abortos y bodas gay**

Se premia más al machismo y se criminaliza más al sector femenino cuando en el delito de aborto solo se castiga a las mujeres, consideró en una entrevista la diputada albiazul Ana María Jiménez Ortiz. Sostuvo que la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso del Estado está en contra de las propuestas de sociedades en convivencia y despenalización de aborto; sin embargo, esa bancada discutirá y analizará a detalle esos temas como todos los que lleguen al Poder Legislativo. (Aldo Martínez c/foto 05:51)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--PAN-abierto-a-discutir-abortos-y-bodas-gay&id_noticia=35718



PUEBLA ONLINE

- **Detenido por estupro dirigente del PAN en Zacatlán**

Este jueves fue detenido por agentes policiacos el presidente del Comité Municipal del Partido Acción Nacional, Joel Hernández Garrido, acusado del delito de estupro. Hernández Garrido está acusado de abuso sexual en agravio presuntamente de una menor de 13 años de edad, según la averiguación previa número 7/20/10. El

detenido también funge como regidor del PAN en el Cabildo de Zacatlán. (Redacción c/foto 05:53)
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=10836:detenido-por-estupro-dirigente-del-pan-en-zacatlán&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

- **Puebla lidera fuerza regional contra robo de vehículos**

Puebla ocupa el octavo lugar nacional en robo de vehículos, mientras que en 2010 se incrementó el asalto a autobuses de pasajeros en 8.5% registrándose un total de 605. Así se dio a conocer durante el Foro de Coordinación Interestatal en Materia de Seguridad Pública y Procuración de Justicia para el Combate al Robo de Vehículos, Autopartes, Transporte de Carga y Transporte Público de Pasajeros realizado en Puebla y en el que participaron las áreas de seguridad y justicia de los gobiernos de Veracruz, Oaxaca, Hidalgo, Tlaxcala, Morelos y Estado de México. (Miguel Hernandez s/foto 05:54)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=10876:puebla-lidera-fuerza-regional-contra-robo-de-vehiculos&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Diputados analizan línea de crédito para municipios**

Los municipios que soliciten hacer uso de la línea de crédito, estarán obligados a pagarlo dentro de su periodo de gestión de tres años, esto para que el Congreso del Estado autorice la línea de crédito por tres mil millones de pesos. En la reunión analizaron la iniciativa del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas los integrantes de la Comisión de Hacienda del Congreso con el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, los diputados Lauro Sánchez, José Juan Espinosa y Enrique Doger, el Presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría y el Diputado del Partido Verde, Elías Abaid Kuri. (Redacción c/foto 05:55)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-analizan-linea-de-credito-para-municipios&id=18238>

RETO DIARIO

- **Aprobación de cuenta pública no exime a Marín de responsabilidades**

Con la aprobación de la cuenta pública en el último mes del gobierno de Mario Marín Torres, no se libera la responsabilidad sobre el manejo de los recursos estatales, aseveró el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. "El aprobar la cuenta es una manera simbólica de decir que están de acuerdo en los números, en lo que se gastó pero no libera a nadie de su responsabilidad", agregó el funcionario en entrevista. Manzanilla Prieto refirió que no es necesario abrir una cuenta para que en caso de identificar un mal manejo de los recursos se le aplique la ley de responsabilidades de servidores públicos. (Hugo Sánchez c/foto 05:56)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aprobacion-de-cuenta-publica-no-exime-a-Marin-de-responsabilidades&id=18232>



POBLANERIAS

- **Moreno Valle debe recuperar el Tec de Monterrey: Bartlett**

Manuel Bartlett Díaz, ex mandatario de Puebla, consideró que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas debe recuperar el predio que hoy ocupa el Tecnológico de Monterrey, de la misma forma que lo hizo con Valle Fantástico; terreno que a su consideración se "entregó mal" a Ricardo Henaine. Tras realizar la presentación de su libro "El cártel Español" el político dijo que ya se rescató la mitad del Parque Metropolitano, pero ahora es necesario rescatar la otra mitad que tiene en posesión ese centro educativo. Incluso acusó a los dueños de la Institución educativa de haber destruido una "costosa ciclopista", "ese terreno está en violación a la ley... con graves violaciones", resaltó. (Marisol Córdoba s/foto 06:02)

<http://www.poblannerias.com/gobierno/38648-moreno-valle-debe-recuperar-el-tec-de-monterrey-bartlett-.html>

POBLANERIAS

- **Partidos políticos fueron sancionados por el Tribunal Electoral**

En sesión pública celebrada este día, el Pleno del Tribunal Electoral del Estado de Puebla, determinó sancionar con multas económicas a los Partidos Políticos Verde Ecologista de México, Esperanza Ciudadana, de la Revolución

Democrática, Nueva Alianza y Convergencia por incurrir en faltas leves en los informes anuales sobre la aplicación de sus regímenes de financiamiento de los años 2007 y 2008. (Redacción s/foto 06:00)

<http://www.poblanerías.com/política/38636-partidos-políticos-fueron-sancionados-por-el-tribunal-electoral.html>



CINCO RADIO

- **Preservar Cohesión y Unidad a Favor de Puebla: RMV**

Al recibir al dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, el Gobernador Rafael Moreno Valle subrayó que la alternancia y la democracia en el Estado son una realidad. Moreno Valle invitó a la dirigencia del Sol Azteca a avanzar en el proyecto de transformación de Puebla, a preservar la cohesión y la unidad, pero sobre todo, a mantener el diálogo y la interlocución para fortalecer la pluralidad que impera en la entidad. (Redacción c/foto 06:01)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/juez-dedistrito-niega-la-suspension-a-la-inmobiliario-ricardo-henaine/>

CINCO RADIO

- **Recibe RMV a los Nuevos Obispos Auxiliares**

El Gobernador Rafael Moreno Valle recibió al Arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa en compañía de Eugenio Andrés Lira Rugarcía y Dagoberto Sosa Arriaga, nombrados por el Papa Benedicto XVI como obispos auxiliares de la Arquidiócesis del estado. El Mandatario y el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dialogaron con los representantes de la Iglesia sobre la ceremonia de ordenación de los nuevos obispos auxiliares. Moreno Valle expresó que será un honor participar en este evento tan importante para Puebla y confirmó su asistencia, el próximo 12 de abril, a la ceremonia de ordenación. (Redacción c/foto 06:02)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/recibe-rmv-a-los-nuevos-obispos-auxiliares/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Fronteriza dejó pasar arsenal**

Un nuevo caso de negligencia en las agencias de seguridad de Estados Unidos, que incluye el tráfico de armas hacia México, ha sido revelado por el Centro para la Integridad Pública (CPI, por sus siglas en inglés), que junto con la cadena CBS destapó el operativo Rápido y furioso. El incidente, ocurrido a principios de 2010, involucra al regidor de la comunidad de Columbus, Nuevo México, quien a principios de este mes fue detenido en Estados Unidos, acusado de formar parte de una red de contrabandistas de armas que surtía a los cárteles mexicanos de la droga. (Víctor Solís)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/36528.html>

EL UNIVERSAL

- **Elimina el Congreso penalización del adulterio**

La infidelidad en el matrimonio dejará de ser delito. El Senado aprobó ayer despenalizar el adulterio al considerar que las relaciones extramaritales no significan un "daño grave, de riesgo o peligro para el ofendido", pero se mantiene como prueba para los procesos en materia civil aplicable, en donde los códigos locales aún necesiten de esta causal para iniciar un proceso de divorcio. La bigamia se mantendrá sancionada en el derecho punitivo mexicano. La reforma establece que el tipo penal es "anormal", porque la sustancia del mismo es "subjetiva". (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/36529.html>

EL UNIVERSAL

- **Quedan en PRI sólo tres aspirantes a candidatura**

El coordinador de la bancada del PRI en el Congreso local, Ernesto Nemer Álvarez, y el diputado federal Luis Videgaray declinaron ayer en sus aspiraciones por contender por la candidatura del tricolor al gobierno del Estado de México. En la recta final por alcanzar la candidatura se mantienen los alcaldes de Ecatepec, Eruviel Ávila, y de

Huixquilucan, Alfredo del Mazo, y el líder del PRI estatal, Ricardo Aguilar. El legislador local argumentó que tiene un compromiso de tres años con la ciudadanía y dijo que la decisión de abandonar el proceso interno para elegir abanderado es personal. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/36530.htm>

EL UNIVERSAL

- **Acuerdan estrategia para la cobertura de temas de violencia**

Medios de comunicación de todo el país firmaron un Acuerdo para la Cobertura Informativa de la Violencia, que tiene como objetivo garantizar la libertad de expresión en el entorno de criminalidad y violencia que enfrenta México. Directivos y representantes de 175 medios de comunicación, entre ellos televisoras, radiodifusoras, periódicos, revistas y portales electrónicos de información se comprometieron a adoptar una estrategia que otorgue al trabajo periodístico mayor profundidad y limite los efectos propagandísticos del crimen organizado. (María de la Luz González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/36531.html>

EL UNIVERSAL

- **OCDE urge a México a concretar reformas**

El secretario General de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), José Angel Gurría, instó ayer al gobierno de México y al Congreso a aprovechar los últimos dos años del mandato de Felipe Calderón Hinojosa para alcanzar un consenso mínimo sobre reformas claves en el ámbito de la energía, de la competencia, del mercado laboral, de la fiscalidad, de investigación y desarrollo y de la educación. "Falta poquito menos de dos años para que acabe el gobierno. El tiempo necesario para alcanzar los consensos necesarios", consideró Gurría, al señalar que en Estados Unidos dos años equivalen a una legislatura. (J. Jaime Hernández)

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/184354.html>

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

No que no

La semana pasada sostuve vía Twitter un caluroso debate con el secretario de Economía Pablito Rodríguez Regordosa, quien terminó aventando la toalla sin aceptar el reto que abiertamente le lancé.

Lo llamé mentiroso por negar que la concesión de la plaza de toros El Relicario ya estaba tomada sin existir un licitación de por medio.

Mi apuesta fue clara y contundente: sí la Feria de Mayo la organiza el empresario Juan Huerta, el secretario Pablito debía reconocer públicamente que es un mentiroso; de lo contrario este columnista reconocería que el funcionario morenovallista actuó limpiamente.

Hoy, estoy en condiciones de asegurar que Pablito efectivamente mintió, Juan Huerta tiene listo los dos primeros eventos de la Feria de Puebla.

El 30 de abril se presentará un cartel de tronío.

Partirán plaza "Patorro" y los enanos toreros, así como "El Poli" vestido de Blanca Nieves.

No se rían, esto es en serio.

Para el 5 de mayo, "El Pana" le dará la alternativa a Alfonso Mateos con José Rubén Arroyo como testigo, matando un encierro de La Joya.

Quiero que Pablito tenga el valor de volver a desmentirme.

Por lo pronto, permítame hacer un recuento de esta historia.

Lunes 14 de febrero

Pablito, corregido y aumentado

Este fin de semana Pablo Rodríguez presentó la primera corrida de toros del sexenio.

Y tanto criticaron a los priistas, que ahora que son gobierno cometen los mismos y hasta peores abusos.

De entrada, hay que preguntarle a Pablito, ¿en carácter de qué le otorgó la plaza a la nueva empresa?

¿Sin licitación? ¿Sin proyectos? ¿Sin concursos?

¿Así nomás?

¿Por sus pistolas?

Estos amigos salieron corregidos y aumentados.

Viernes 4 de marzo

Las mentiras del secretario Pablito

Después de los señalamientos que hice en esta misma columna sobre la sospechosa concesión de la plaza de toros El Relicario, que el gobierno del estado le otorgó a la empresa que comanda el inefable Juan Huerta, el secretario de Economía, Pablo Rodríguez Regordosa, salió ante los medios para "explicar" las razones por las que cedieron la plaza.

En esa ocasión, Regordosa se defendió diciendo que no se trataba de un contrato de concesión, sino de un arrendamiento del inmueble por un solo evento.

Lamentablemente, la versión oficial de Pablito fue una auténtica tomada de pelo, toda vez que la empresa de Juan Huerta anunció en un cartel para este mismo mes al rejoneador navarro Pablo Hermoso de Mendoza, y además ha iniciado negociaciones con empresarios y ganaderos para la feria taurina de mayo.

De acuerdo al dicho de Juan Huerta, ya tiene la plaza por todo el año, lo cual lo faculta para contratar las corridas correspondientes a la tradicional Feria de Mayo.

Lo grave de este asunto, es que un miembro del gabinete haya sido capaz de mentir, sabiendo que ya había entregado el coso de Los Fuertes.

Traes este obligado recuento y el anticipo de los carteles, me quedo a la espera de la disculpa de Pablito.

<http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--No-que-no&id=10337>

(Serpientes y Escaleras)

La reunión con Moya

Los integrantes de la comisión de hacienda del Congreso local, por fin pudieron reunirse con el secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, con la finalidad de analizar la nueva solicitud de crédito que la administración morenovallista ha solicitado, dizque para que la apliquen los municipios y los organismos descentralizados.

Moya se tuvo que bajar de su nube y solicitar una reunión informal fuera del periodo ordinario de la legislatura, para hacer el trabajo que desde un inicio debió de haber realizado, en vez de destinar a un inepto encargado de despacho de la dirección de deuda, la cual solo fue a dar lastima a la legislatura. Pobre tipo, por cierto ya fue despedido.

Según relatan algunos de los que asistieron al encuentro, Moya lució encantador y se puso a explicar lo que no pudo hacer en días anteriores, el dejar en claro que no es una línea de crédito para la administración morenovallista, sino una línea de crédito en general hasta por 3 mil millones de pesos, para los municipios y en donde el gobierno de Puebla, solo es aval de dicha gestión, la cual deberá de estar cubierta en este mismo año y a la cual se aportarán hasta el 25 por ciento de las participaciones de los municipios.

Lo que no pudo contestar Moya y de plano evadió durante toda la platica es el destino de la línea de crédito que el marinismo en sus últimos días le autorizó a través de sus empleados de la legislatura local, por 2 mil 500 millones de pesos.

Y es que nadie sabe, y Moya no se tomó, insisto la molestia de aclarar, es si ya se comenzó a utilizar la línea de crédito y para qué se ha utilizado, un verdadero misterio que hasta el momento nadie quiere responder.

Total que Moya, ya dejó al mesa puesta para que la próxima semana se abra un periodo extraordinario de sesiones y se apruebe el nuevo endeudamiento para el estado, aunque no vaya a manejar de manera directa los recursos, es solo aval solidario en esta nueva línea de crédito que ya de entrada y sin más ni más, tendrá aprobada la administración morenovallista, faltaba más, faltaba menos.

Los número de Vázquez Mota

Ayer a través de su cuenta de twitter, la diputada federal y aspirante del PAN a la candidatura a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, dio a conocer una encuesta realizada por la empresa GEA-ISA, por cierto una de las consentidas del actual gobernador de Puebla, en donde si en este momento los panistas tuvieran que votar para elegir a su candidata, ella sería la elegida.

De acuerdo a este sondeo, Vázquez Mota se alzaría con el triunfo con el 32 por ciento de las preferencias, seguida por el senador Santiago Creel Miranda quien tendría solo el 12 por ciento y por el secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero con el 9 por ciento.

Ya muy rezagados quedarían el secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio con el 6 por ciento de las preferencias y el exrector de la UNAM, Juan Ramón de la Fuente con el 5 por ciento.

De acuerdo a la encuesta de GEA-ISA y publicada en su twitter por Vázquez Mota, habría un 27 por ciento de voto indefinido y el 10 por ciento militantes del albiazul que se inclinan por otras opciones.

Vázquez Mota mantiene el trabajo a todo vapor y no baja la guardia, para convertirse en la candidata del PAN a la presidencia de la República en el 2012.

Alfredo del Mazo ya tiene representación en Puebla

Ayer también en twitter, causo mucho revuelo la declinación de dos de los aspirantes a la gubernatura del Estado de México, principalmente la del diputado federal y presidente de la Comisión de Hacienda, Luis Videgaray.

Se llegó a hablar incluso de que sería ayer mismo cuando los priistas de una vez definirían a su candidato, el cual ya no hay duda surgirá de entre el presidente municipal de Huixquilucan, Alfredo del Mazo Maza y del edil de Ecatepec, Eruviel Ávila Villegas.

Aunque la moneda esta en el aire, lo que llama la atención, es que el joven presidente municipal de Huixquilucan y representante del grupo Atlacomulco, aun sin ser todavía el candidato ya oficial al gobierno del Estado de México, ya tenga una representante en la entidad.

Se dice, que es una mujer muy atractiva, joven y de buena posición económica, quien ya realiza esas actividades de relaciones públicas, para el cachorro del exgobernador de esa entidad y exsecretario de Enerregía, Minas e Industria Paraestatales en la era de Miguel de la Madrid Hurtado.

¿Será a caso una premonición de lo que se avecina en los próximos días?

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=5502:la-reunión-con-moya&Itemid=333#

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La política mexiquense nubla los sueños presidenciales de RMV

El lejano, lejanísimo **sueño presidencial** de Rafael Moreno Valle en el **2018** se juega en las mesas de bacará del Estado de México. Hoy, cuando esté viajando rumbo a Acapulco para inaugurar el vuelo de Aeromar, se hará oficial la **designación de Alfredo del Mazo Maza** como candidato a la gubernatura de la coalición PRI-PVEM-Panal y la declinación de Eruviel Ávila, el presidente municipal de Ecatepec. Aunque la política nunca es un juego **lineal** y las sorpresas se encuentran a la vuelta de la esquina, la elección mexiquense configura la formalización del **matrimonio entre Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo** rumbo a los comicios presidenciales. La maestra y su poderoso sindicato regresan al PRI con altas, altísimas probabilidades de restaurar el Viejo Régimen. De vuelta en casa, Gordillo dejará desperdigados en varios partidos a algunos de sus alumnos insignes, entre ellos Moreno Valle. De cumplirse la **profecía del regreso del PRI a Los Pinos** de la mano del Gel Boy en el 2012, en el muy **distante 2018** Rafael Moreno Valle debería enfrentarse al **PRI restaurado**: mayoría de gubernaturas, manejo de programas sociales, el regreso del *tapadismo* con favoritos como el mismísimo Alfredo del Mazo y Luis Videgaray. Una maquinaria nuevamente casi invencible. Llega así la primera encrucijada: **¿le conviene al gobernador poblanco seguir el juego de la Gordillo en 2011 y 2012, cuando resulta perjudicial rumbo a sus intereses del 2018?**

El ejercicio prospectivo en la política es fundamental y depende en alto grado de las fuerzas motrices y los intereses de los actores. Enrique Peña Nieto jugó su sucesión de forma **magistral** hasta llegar a sus **cuatro finalistas**: el poderoso presidente de la Comisión de Hacienda, **Luis Videgaray**; el presidente del Congreso, **Ernesto Nemer**; el alcalde de Huixquilucan, **Alfredo del Mazo Maza**, nieto e hijo de exgobernadores, y destacado miembro del Grupo Atlacomulco; y por último el presidente municipal de Ecatepec, **Eruviel Ávila**. A diferencia de lo ocurrido en imposiciones tricolores en otras entidades, los cuatro aspirantes mexiquenses siempre tuvieron un **incentivo**: no pelear con Enrique Peña Nieto, quien tiene pinta de próximo presidente: **un berrinche estatal pudo provocar rupturas traumáticas en vísperas del regreso a Los Pinos**. Por eso nadie osó rebelarse, y los primeros en bajarse del barco fueron Videgaray y Nemer, miembros de su grupo más cercano.

Muchos priistas temen todavía que Eruviel Ávila pueda protagonizar una asonada semejante a la de Mario López Velarde o Ángel Aguirre, y que por ello sería mejor darle la candidatura. De una forma u otra, el único que no puede rebelarse es Alfredo del Mazo Maza: es **primo de Peña Nieto, y su padre, Del Mazo González, es el primer consejero del gobernador**. La pertenencia al Grupo Atlacomulco no es la clave para entregarle la candidatura, sino el alto potencial electoral de su candidatura. De alguna forma, **Del Mazo Maza es un Peña Nieto perfeccionado**: más joven, más guapo, más preparado, de alta alcurnia y gobernante de Huixquilucan, uno de los tres municipios más ricos del país, asentamiento de los capitales judíos. De hecho, es muy joven, **soltero de 34 años pese a su pelo entrecano**. Un producto perfecto del Grupo Atlacomulco para asaltar la Presidencia de la República en el 2018.

En el país del *futurismo*, las consecuencias de las **alianzas de hoy pesarán mañana**. Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo firmaron su *matrimonio* para la coalición en Edomex y, al mismo tiempo, la pelea por la Presidencia del 2012, donde tienen altas posibilidades de ganar. Fiel a su naturaleza pragmática, el juego original de Moreno Valle será **seguir a Elba Esther Gordillo y al PRI**. El problema es que para seguir ese juego, deberá **traicionar a los partidos que lo llevaron a la gubernatura**: PAN, PRD y Convergencia. Pero hay un problema mayor: ayudar al PRI a recuperar la Presidencia de la República sería *darse un balazo en el pie* para el 2018, cuando su hipotética candidatura presidencial por el PAN deba enfrentarse a un **PRI restaurado en su potencia electoral por Enrique Peña Nieto y una mayoría de gobernadores**. Desde ya, los *delfines* del presidente Peña Nieto serían **Videgaray y Alfredo del Mazo Maza**. ¿Qué papel jugaría Rafael Moreno Valle?

Veamos otras coordenadas: Rafael Moreno Valle decide jugársela con el dúo Peña Nieto y Elba Esther Gordillo. ¿Qué opinarán la dirigencia y militancia del PAN? **¿A poco lo apoyarían en el 2018 tras la traición del 2012?** ¿Puede ser que se vuelva poco confiable para todos los partidos? ¿O a poco Moreno Valle planea regresarse al PRI? ¿Y le darán alguna candidatura a un **priista arrepentido**?

Un dato más: la confluencia Alfredo del Mazo Maza, Enrique Peña Nieto y Elba Esther Gordillo, así como la recuperación de Los Pinos, pondría como **primer tirador a Jorge Estefan Chidiac para recuperar la gubernatura de Puebla en el 2016**, puesto que sus relaciones con la clase política mexiquense, y en especial con su gobernador Gel Boy, son excelentes, como lo prueba su incorporación al CEN como secretario de Finanzas. **Peña Nieto, Videgaray, Del Mazo, todos son sus amigos**. Sí, el mismo Estefan que fue exiliado de la entidad por el morenovallismo bajo amenazas de perseguirlo con todos los elementos del estado.

¿Está seguro Moreno Valle de ayudar al PRI en el 2011 y 2012?

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/marzo/colum-tiempos-250311.php#>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Maiceando al guajolote y orando por el PAN

Al PAN le pasó lo que no debe pasarle a un adversario en combate: Calentarse. **Sí, el PAN se calentó con la agenda legislativa presentada por el diputado de Convergencia José Juan Espinosa**, especialmente por los temas de diversidad sexual y aborto, y sudando esa calentura se declaró presto a discutir lo que para los panistas son más que temas polémicos, pecados mortales.

La disposición del PAN a través de la legisladora y presidenta de la Comisión de Equidad y Género **Ana María Jiménez para entrarle al citado debate no debe tomarse a la ligera**, debe tomarse como lo que es, **la afirmativa para ingresar a un terreno de combate donde los panistas por costumbre pierden de todas, todas**, por la sencilla razón de que mientras el resto de la gente observa el aborto y la diversidad sexual como asuntos polémicos sí, pero sociales, los panistas los siguen viendo como estrechos reductos religiosos y morales.

Me parece que sin siquiera despeinarse ni poner el dedo en la llaga José Juan le ganó la primera mano a los panistas en el Congreso del Estado y conforme avance el juego, o el debate, dígame cómo quiera, el diputado convergente tendrá todos los elementos y la mesa puesta no solo para derrotar **sus argumentos moralinos** sino para exhibir el débil criterio de un partido rezagado que mientras la sociedad siguió avanzando en lo cronológico, él, se quedó inspirado en la creación divina.

“Como diputada de Acción Nacional, estamos abiertos a la discusión de todos los temas”, dijo engallada y retadora la diputada Ana María Jiménez, ¡pos qué chingaos! Si yo fuera José Juan, lo primero que haría públicamente sería tomarle la palabra a AN para **fijar en conjunto fechas y escenarios de debate con el único propósito** de que los dichos de la legisladora no queden solamente en palabras que se lleve el viento ni sudoraciones mal secadas, sino en hechos cumplidos, como dicen los políticos.

¡A rajarse a su pueblo!, dijera Simón o algún otro pensador de aquí cerca en situaciones más o menos similares. Éste, sería un inmejorable momento para discutir esos y otros temas polémicos en foros verdaderamente públicos **para que la sociedad confirme** con esos sus ojos que algún día se comerán los gusanos, **las medidas exactas del criterio de sus diputados y partidos políticos**, visibles claro está, cuando se calientan tantito y se recargan en el hombro de la mojegatería.

Sería el colmo que la dirigencia del PAN a través de **Juan Carlos Mondragón o el coordinador de los diputados panistas Mario Riestra saliera** con el cuento de que la diputada habló a título personal no del partido, porque entonces querría decir que además de rajones no fueron solidarios con una dama. Y eso nunca. Aclaro, como no soy José Juan Espinosa seguiré maiceando a mis guajolotes acá en el pueblo tan quitado de la pena como siempre.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/marzo/colum-entranas-250311.php#>

(Mundo Rural/Hipólito Contreras)

Ciudades rurales

A 52 días de iniciado el nuevo gobierno de Puebla ya se ven señales de lo que se propone hacer —como lo afirma el ejecutivo— para ubicar a Puebla en un mejor nivel y combatir la desigualdad, pero los hechos hablarán si se avanza o no en ese sentido.

Por supuesto, sin tintes partidistas, el compromiso de todo gobierno es trabajar en favor de los ciudadanos, mejorar los niveles de vida, reducir la brecha entre ricos y pobres, elevar la producción en todos los niveles, impulsar el campo, combatir la corrupción, trabajar más por el medio ambiente, impartir una real justicia, proteger la salud de la población, mejorar y ampliar los niveles educativos, llevar servicios, impulsar al cultura y el deporte, brindar seguridad.

Esas son las tareas fundamentales de todo gobierno sin importar de qué partido provenga, o qué fuerzas políticas lo hayan llevado al poder; desde el momento en que llegó es gobierno para todos.

Me quiero referir concretamente a las acciones del nuevo gobierno a favor del campo poblano y ver sus alcances en los seis años de la administración.

Se supone que no sólo en materia de desarrollo rural, sino agropecuaria, forestal y acuícola, todo gobierno debe estar adecuadamente asesorado por gente que sabe y conoce la materia.

En materia de desarrollo rural y agropecuario para Puebla, como para cualquier otro estado, debe existir un proyecto de gobierno, una política diseñada por los conocedores pero sometida a la opinión pública; esto aun cuando se sabe que la política federal se extiende a los gobiernos estatales. Sin embargo, cada estado debe diseñar libremente sus propias políticas.

En el llamado Plan Estatal de Desarrollo estará el proyecto político para el campo y todo el sector rural, ahí se verán las acciones y políticas a seguir en un sector que por siglos ha sido el olvidado; basta mirar hacia miles de comunidades para comprobar esta realidad.

No hay que olvidar también que esta administración, se quiera o no, está en manos no de una coalición, sino de un partido político, y aunque a la hora de ser gobierno se deben olvidar los partidos, la realidad es que el sello político de un partido acompaña al gobierno.

Puebla no podrá escapar a esta realidad; el sello de la derecha combinada con estilos priistas está presente. La existencia de elementos del viejo partido le da esa característica.

Lo mismo podemos decir, por ejemplo, del Distrito Federal: las acciones de gobierno tienen el sello de la izquierda, ahí gobierna el PRD, y todo indica que ha hecho mejor las cosas, pues lleva más de diez años gobernando la capital del país.

Como decía, a 52 días de gobierno, en materia rural y agropecuaria ya se ven las primeras medidas: el anuncio de la creación de ciudades rurales y la entrega de recursos directos a los productores, sin intermediarios. El gobernador ha dicho: "No más organizaciones ricas y campesinos pobres".

La primera medida parece buena, o por lo menos bien intencionada. El estado de Puebla tiene más de 6 mil comunidades dispersas; esta realidad hace muy costoso llevar los servicios, es verdad. Lo cuestionable es el cómo. Las comunidades no se formaron apenas ayer.

Sin embargo, la cosa no es tan sencilla, no se trata de concentrar comunidades en una sola, son personas a las que no se les puede mover así tan fácil como se hace con los caballos o vacas. Más que infraestructura, se requieren las condiciones, que la sociedad rural madure y que sea ella misma la que proponga lo que le conviene; el gobierno puede proponer, sugerir, pero son los grupos sociales los que deciden.

La idea es buena, pero se requiere de una sociedad rural más madura, más consciente, más preparada, más participativa, pero también de un gobierno con una política inteligente hacia el sector rural.

Hay que entender que los gobiernos en este modelo económico y político han estimulado el desarrollo urbano, han dañado el medio ambiente al invadir tierras agrícolas y forestales para ampliar las ciudades, han dado todas las facilidades al sector privado para que invierta en desarrollos urbanos, hasta les han donado los terrenos.

Con esta política los gobiernos han despojado a los campesinos de miles de hectáreas para construir ciudades, han propiciado cambios climáticos al extender la capa de cemento, impidiendo la filtración del agua al subsuelo. Hoy se habla de crear ciudades rurales, pero ¿van a parar el crecimiento anárquico de ciudades, en concreto de la capital del estado? ¿Van a dejar de despojar sus tierras a campesinos como se está haciendo en toda la zona sur de Valsequillo y en otras zonas urbanas como Atlixco, Cholula y otras?

Crear ciudades rurales, pero ¿cuál es la política del gobierno del estado hacia todo el sector rural? Detrás de este proyecto debe haber una política gubernamental que podría llamarse de nueva generación; no basta con escoger un lugar y decir que ahí se construirá la primera ciudad rural si no existen las condiciones económicas,

culturales y de infraestructura; si simples reubicaciones por siniestros naturales no han funcionado por planes mal hechos, por burocracias, mucho menos crear una ciudad rural modelo como la que se anunció en la junta auxiliar de San Miguel Tenextatiloyan, municipio de Zautla.

Si a los ciudadanos de esa región central del estado les dicen que los van a reubicar en un solo lugar y que ahí contarán con vivienda y todos los servicios, van a preguntar: ¿adónde me van a llevar? ¿Qué me van a ofrecer? ¿Bajo qué condiciones? ¿Tendremos que pagar?

No es sencillo, repito; la idea no es mala, pero se necesita un proyecto mayor, se necesita un estado diferente, un gobierno que intente hacer verdaderos cambios a favor de los 5.7 millones de habitantes del estado.

Tiene que ser un gobierno que le apueste a la igualdad, a la justicia, a la democracia, un gobierno sensible, obediente de la demandas populares, pero también un gobierno que le apueste a la cultura, al medio ambiente, al deporte, y a la mejor educación pública que pueda brindarse de manera gratuita.

Se necesita un nuevo gobierno que llame a la sociedad a participar, a trabajar, a cambiar, a proponer, a construir una nueva sociedad. Sólo así se podrá trabajar, por ejemplo, en eso que llaman ciudades rurales y en muchas acciones que generen desarrollo, bienestar y protección de los recursos naturales.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/mundorural/2011/marzo/colum-mundorural-250311.php#>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Se avecina mega-ruptura en el PRD

Se anuncia que la semana próxima habrá una mega-ruptura en el Partido de la Revolución Democrática.

La noche del miércoles hubo en esta capital una reunión en un céntrico restaurante del portal Morelos, entre **Martí Batres**, destacado dirigente perredista e izquierdistas de esta capital, muchos de ellos miembros del PRD, que participaron en la fundación de ese partido en Puebla, hace poco más de 20 años.

El objetivo es concretar el lanzamiento de una convocatoria para conformar un nuevo comité nacional, paralelo al de **Jesús Zambrano y Dolores Padierna**, con miras a formar un nuevo partido de auténtica orientación izquierdista, con el apoyo de **Alejandro Encinas, Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador**.

Están conscientes de que tal proyecto ya no podrá concretarse antes de las elecciones del 2012, por lo que se ampararán para participar en las elecciones, con las siglas del Partido del Trabajo, pero la convocatoria para discutir el proyecto será lanzada la semana próxima.

Los izquierdistas poblanos, entre quienes se encuentran **Luis Ortega Morales, Mario Vélez Merino, Norberto Amaya, J. Guadalupe Sánchez Jiménez, Felipe Ortega Marín y otros**, estarán hoy en la ciudad de México, para concretar detalles, sobre este proyecto.

Si reciben los apoyos que esperan de los líderes perredistas opositores a "los chuchos", su proyecto podría significar la división más importante que el partido del sol azteca sufriera desde su fundación.

Se dijo que grupos inconformes de todo el país y seguidores de López Obrador y de Cuauhtémoc, conformarían la nueva organización política, así como perredistas inconformes con lo que está ocurriendo en su partido.

Es posible que la convocatoria que se proponen lanzar sea dada a conocer el martes próximo.

Se les "prende el foco" a los priistas

Desde el pasado 5 de julio, cuando todos los priistas amanecieron con la noticia de que habían perdido la gubernatura del estado, se quedaron medio atarantados y hasta esta semana empezaron a despertar de su letargo.

El presidente del Comité Estatal del PRI, **Juan Carlos Lastiri Quirós**, anunció ayer que este día viernes 25 de marzo del año de gracia de 2011, se instalará el Consejo Consultivo del partido tricolor en Puebla, que estará conformado por exgobernadores y exdirigentes estatales del partido. El organismo colegiado será una instancia de consulta, participación y diálogo, pues se pretende aprovechar la experiencia de esos priistas para reestructurar y reorganizar su partido, con miras a las elecciones del 2012.

Esto constituye un paso importante para el PRI, si se tiene en cuenta que las nuevas generaciones de políticos tricolores tienen fobia por los viejos militantes, porque ellos se bastan a sí mismos y no necesitan "bules para nadar". Sólo que ya en el poder, esas nuevas generaciones de priistas han hecho cada barbaridad, que hacen añorar a los antiguos "dinosaurios", con todo y sus defectos.

Lo del desayuno de hoy, en un hotel por el rumbo de la Atlixcáyotl, puede ser el inicio de un proceso de unidad entre las huestes tricolores. No se puede borrar la historia, ni se puede desprestigiar a quienes antecedieron a los actuales militantes demostrando tener mejor formación política, mejor capacidad administrativa, más honestidad y, sobre todo, más patriotismo.

Notas cortas: A las 20 horas de hoy, en el Museo Virreinal, antigua cancha de San Pedro, tendrá

lugar la instalación del nuevo Consejo Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción. Será el arquitecto Ricardo Pérez Güemez, quien asuma el mando de la CMIC en Puebla, ante la presencia del dirigente nacional del mismo organismo José Eduardo Correa Andreu y autoridades estatales y municipales. **Los diputados federales aprobaron ayer, en la ciudad de México, la propuesta hecha por el diputado poblano Alberto Jiménez Merino**, de elaborar 32 mil planes ejidales con la participación de la Secretaría de la Reforma Agraria e instituciones de educación superior relacionadas con el medio rural. Hay en el país 22 mil ejidos y centros de población, que desde hace tiempo han sido abandonados por los jóvenes en busca de mejores oportunidades para su desarrollo. El país se enfrenta a un grave problema: la escasez y el encarecimiento de los alimentos y es necesario impulsar las actividades agropecuarias para recobrar la independencia alimentaria perdida desde hace un cuarto de siglo. **La madrugada del miércoles falleció en esta capital la señora María Elena Barrueta Marín, madre de nuestro amigo Ernesto Echeguren Barrueta**, ampliamente conocido en el medio político. Nuestro sincero pésame para él y toda su familia. <http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/marzo/colum-pulso-250311.php#>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Que el proceso de designación de José Alberto González Morales como coordinador de los diputados federales poblanos del PRI no fue tan terso como se cree.

Antes de ser nombrado en sustitución de Oscar Aguilar González, el nuevo líder de los legisladores del tricolor tuvo en Fernando Morales Martínez un férreo opositor para que eso sucediera.

El hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores hizo algunas maniobras para tratar de imponer a Jorge Juraidini Rumilla en esa posición, vendiéndole la idea al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas de que con él como coordinador de los diputados del PRI la bancada poblana estaría volcada a su servicio, sirviéndole en sus intereses políticos y económicos.

Enterados de la maniobra pretendida por Morales Martínez, los "agentes externos" que aún influyen (y mucho) en esa bancada hicieron labor para echar abajo la intentona y elegir a un diputado cien por ciento zavalista, lo que desembocó en el arribo de José Alberto González.

"Si Fernando va que corre para la primera posición del PRI en la fórmula por el senado de la República, con el respaldo del coordinador de diputados y el del morenovallismo sería imparable", coincidieron los "agentes externos", que entonces apelaron a su mayoría.

Que Pablo Fernández del Campo recibió una carretada de felicitaciones por haber puesto el dedo en la llaga con las declaraciones que hizo acerca del PRI y la evidente sumisión de su presidente estatal, Juan Carlos Lastiri Quirós.

"No podemos estar mandando mensajes de entreguismo ni de abyección ni tampoco de sumisión al gobierno actual por algunas declaraciones que puedan incomodar. Como oposición tenemos que mantenernos en una línea crítica y de equilibrios, y no de actitudes que pareciera que le estamos haciendo el caldo gordo al gobierno", fueron las palabras manifestadas por el ex diputado local al reportero Cirilo Calderón, que causaron revuelo.

Lo malo para Pablo y para la militancia partidista es que esa opinión, que es compartida por muchos de los líderes informales del partido, no trasciende al terreno público, se queda en la esfera de lo privado y con su silencio en poco o nada contribuye al cambio de rumbo en la dirigencia.

"Si nos entregamos a los designios del gobierno en funciones estaríamos hipotecando las siguientes generaciones y los siguientes años de priismo. Tenemos que levantar la voz para generar equilibrios", remató Pablo ante los oídos sordos de Lastiri, más preocupado en allanar el camino del 2012 para sus jefes (¿Marín y Zavala?) que en velar por el futuro del tricolor.

Una más del PRI.

Las fotos del acto conmemorativo al 17 aniversario luctuoso de Luis Donaldo Colosio Murrieta fueron elocuentes.

Solos aparecieron Guillermo Deloya Cobián, Lucero Saldaña Pérez, Germán Sierra Sánchez y uno que otro despistado, sin la compañía de Juan Carlos Lastiri, el presidente estatal del partido, ni de Carlos Manuel Meza Viveros, dirigente del comité municipal de Puebla.

¿Qué pasó?

¿Por qué del abandono?

Pues seguramente porque, hoy en día, después de una tragedia electoral y con los siguientes comicios hasta julio del próximo año, al menos de momento no resulta redituable ni benéfico colgarse de la memoria de aquél mártir de la política nacional.

Pero en el 2012 ya verá, ninguno (de los dirigentes y candidatos) faltará a esa ceremonia, la del 18 aniversario luctuoso.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Conversaciones con Puebla/Jorge Jiménez Alonso)

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) es en México la institución autorizada para dar la estimación oficial de la pobreza llamada multidimensional, que incluye 8 sectores medibles, que son: ingreso, rezago educativo, acceso a la salud, acceso a la seguridad social, acceso a la alimentación, calidad y espacios de la vivienda, sus servicios básicos, y la cohesión social. De conformidad con estos criterios en base al número de habitantes, tú, mi querida Puebla ocupas el nada honroso tercer lugar, con el 64% de tu población en situación de pobreza, y tu ciudad capital es la segunda a nivel nacional con mayor número de pobres, 739,772, sólo abajo del Distrito Federal; del año 2000 al 2009, la pobreza en el municipio se ha incrementado en un 35%, pasando de 118 mil personas a 162 mil en la pobreza. Tehuacán tiene 101,474 pobres, lo que representa el 44.9 % de su población, ocupando el séptimo lugar a nivel nacional.

Con relación a la población indígena, el INEGI y la Conadepi (Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas) informan que de los 476 municipios en el país considerados con el mayor rezago, 37 están en tu territorio, de los cuales 7 se ubican en la Sierra Negra, siendo Tlacotepec de Porfirio Díaz, Coyomeapan, Zoquitlán, Vicente Guerrero, San Antonio Cañada, Ajalpan y San Miguel Eloxochitlán. La llamada Sierra Negra comprende 21 municipios con más de 700 localidades, y su población preponderantemente indígena asciende a casi 550 mil habitantes, de los cuales 51.8% son mujeres y 48.20% son hombres, representando el 10.8% de tu población total. De esa suma 161,205 son indígenas de los grupos étnicos náhuatl, mazateco, popoloca y mixteco.

La otra Sierra, la Norte, habitada principalmente por población indígena totonaca y náhuatl, comprende 32 municipios, de los cuales Camocuautla, Huehuetla, Hueytlalpan, Olintla y San Miguel Atlequiza están considerados como de alta marginación. Según reporta el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Eloxochitlán, Hueytlalpan, Huehuetla, Ixtepec, Camocuautla, Tlapacoya, San Felipe Tepatlán, Zoquitlán, Olintla, San Sebastián Tlacotepec, Hermenegildo Galeana, Ahuacatlán, Vicente Guerrero y Coyomeapan, tienen una alta tasa de mortalidad.

En las dos sierras el 76% de sus habitantes indígenas carece de energía eléctrica, el 66% carece de agua entubada, el 93% no tiene drenaje y el 90% habita jacales de carrizo o madera y techo de láminas de cartón, en el mejor de los casos, y con piso de tierra; triste y lamentable verdad.

Según la medición del año 2008, México concentra 47 millones 190,000 personas en grado de pobreza (la medición del 2010 aún no se realiza). De acuerdo con ello y por el número de habitantes, el Estado de México tiene 6 millones 408 mil en esta situación; 3 millones 677 mil en Veracruz; 3 millones 585 mil aquí contigo y 3 millones 426 mil en Chiapas.

En el mundo, una cuarta parte de la humanidad vive en la pobreza, es decir, más de mil millones de seres humanos no pueden satisfacer sus necesidades más elementales. 35 mil niños mueren en promedio cada día por causa de la pobreza alimentaria, 130 millones de niños no reciben educación básica, de los cuales el 70 % son niñas, y 1300 millones de seres humanos no tienen acceso a agua potable (el 80 % de las enfermedades del mundo se deben a la ingesta de agua no potable). En un informe de las Naciones Unidas se afirmaba que en 1960 la proporción entre ricos y pobres era de 1 a 30 (un norteamericano o un europeo valía lo que 30 haitianos); ahora, cincuenta años después con la política neoliberal en su pleno apogeo, la proporción es de 1 a 60. Y si se comparara los más ricos de los ricos con los más pobres de los pobres, esta proporción es de 1 a 180.

Lo anterior nos da una idea de la injusta repartición de la riqueza en el mundo, en donde un 15% de la población posee el 79% de la riqueza mundial y el 85%, el 21% restante. La población de los países industrializados representa aproximadamente un 20% de la población mundial, pero consume 10 veces más energía que la de los países en desarrollo y produce un 70% de las emisiones contaminantes de monóxido de carbono y el 68% de los residuos industriales del orbe.

Carlos Marx en "El Capital" nos dice respecto a la pobreza: "La acumulación capitalista produce constantemente, en proporción a su energía y a su volumen, una población relativamente adicional, es decir, sobrante para las necesidades medias de valorización del capital y, por lo tanto, superflua. Y dos: el gran

capital de continuo destruye al pequeño capital y, con ello, destruye los puestos de trabajo creados por el pequeño capital. Por lo tanto, los pobres son un producto del capital y no algo independiente. En una sociedad capitalista los puestos de trabajo los crea el capital y si hay pobres, será porque el capital es incapaz de crear los puestos de trabajo que necesita la humanidad. Hecho que pone de manifiesto que el sistema capitalista se ha convertido en un obstáculo para el desarrollo libre y armonioso de la humanidad". En otras y pocas palabras, querida Puebla, el neoliberalismo y el capitalismo salvaje han sido y seguirán siendo para la humanidad, como lo hemos visto, una fábrica de pobres. Y aquí, en nuestro "pequeño mundo", la pobreza representa un gran negocio multimillonario para políticos, para burócratas de escritorio enquistado en el desarrollo social y para señalados predicadores; y el pretexto de los ricos para "expiar" sus culpas a través de fundaciones de beneficencia, que en el fondo son maquinaciones para diluir ganancias y evadir impuestos, ¿no te parece? Ah, pero eso sí, en contraste irónico ante la absurda y vergonzante pobreza del país, contamos con la "honrosa distinción Forbes" de tener entre nosotros al hombre más rico del mundo... ¡para Ripley! Gracias Puebla, y recuerda "LO QUE CUESTA DINERO VALE POCO".

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2977.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(Juicio/ Mauro González Rivera)

Alianza PRI-Panal rumbo a elección presidencial 2012

Por la noticia del convenio PRI-Panal para el proceso electoral del estado de México, se vislumbra que las cosas van tomando rumbo hacia el 2012 y que ELBA ESTHER GORDILLO MORALES está más cerca que nunca de volver al corral del tricolor para impulsar al gallo cantado a la candidatura que no es otro que ENRIQUE PEÑA NIETO, para la Presidencia de la República.

Si volvemos a hacer nuestro el adagio popular de "piensa mal y le atinarás", pues lo sucedido en EDOMEX es el preludio de lo mucho que veremos de aquí al 2012; del presunto fracaso de la alianza que se pretende y se dilucida el domingo 27 con la consulta para conocer si los mexiquenses aceptan para el 3 de julio la alianza PRD-PAN para derrotar al PRI.

Si se habla de la relación de la profesora chiapaneca ELBA ESTHER GORDILLO MORALES con el gobernador del estado de México y el virtual candidato presidencial del PRI en su tiempo y de la cercanía y afecto que ésta le guarda y profesa al presidente nacional del tricolor, HUMBERTO MOREIRA VALDÉS, vemos que las cosas le pintan de perlas al ex partidazo de la Revolución Mexicana que, indudablemente, tendrá que recurrir a las alianzas porque por sí solo ya no es posible lograr las victorias que en el pasado tuvo cuando su presencia era una aplanadora que arrasaba con todo y sólo daba migajas a los partidos de oposición.

Es largo el camino que falta para llegar al 2012, pero estamos seguros que luego de los sacudimientos se darán los acomodamientos y por lo visto ya es el inicio del tejido fino y político que sirve de cimiento para el logro de los objetivos que se persiguen.

El optimismo del PRI se reflejó ayer en las caras de sus militantes.

AGENDA PROPIA Y APOYO AL EJECUTIVO

Como una agenda alternativa con respeto a la presentada por las cuatro fracciones parlamentarias (PAN-PRI-PVEM-PT), el diputado presidente del Partido Convergencia, JOSÉ JUAN ESPINOSA TORRES, presentó en un restaurante de vieja casona del centro histórico, el documento que hace la diferencia y en el que asegura es democrático y que por su contenido está sometido al escrutinio de los poblanos.

Despenalización del aborto hasta las 12 semanas de gestación, la ley de sociedades en convivencia, la austeridad, el reactivamiento de la economía; dar marcha atrás al impuesto hotelero y reducir del 2 al 1% el Impuesto Sobre Nómina, son algunas de las características que rigen la agenda convergente y de las que dice el legislador pueden llevarse al pleno de la cámara de diputados para su discusión y aprobación correspondientes. Asegura ESPINOSA TORRES que sus propuestas son en su mayor parte el resultado de las propuestas hechas en campaña por "Compromiso por Puebla".

"Empujamos una agenda a todas luces progresista que contempla siete ejes en los que se encuentra la Reforma del Estado; Reforma Electoral; Justicia y Seguridad Pública; Hacienda Pública y Desarrollo Económico; Política Social; Educación; y Desarrollo Rural y Medio Ambiente. "Desde luego que estamos dispuestos a brindar apoyo al titular del Ejecutivo, RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, para que Puebla tenga los avances que requiere para su desarrollo y al mismo tiempo para que tenga el mejor gobierno de su historia".

ANDRÉS MANUEL EN PUEBLA EL 30 DE ABRIL

Auguran los organizadores de la presencia en la capital poblana de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, que éste consolidará un contingente de varios miles de simpatizadores que ya lo ven como el más viable candidato

de la izquierda a la candidatura a la Presidencia de la República, pese a lo que digan sus eternos opositores, empezando por la ultraderecha nacional y la reconocida animadversión y encono que le guarda desde hace varios años el titular FELIPE CALDERÓN HINOJOSA.

Se espera para esa fecha que los fieles seguidores del PRD a favor del tabasqueño, las fuerzas de Convergencia y del Partido del Trabajo, se sumen en lo que será el abierto apoyo para que intente por una vez más alcanzar la responsabilidad mayor nacional, ahora que la situación del país en general marcha como barco a la deriva. Incluso, empiezan a expresarse las voces de los priistas desencantados de su partido, que ahí estarán en el zócalo el sábado a las 5:00 de la tarde para conocer el mensaje del líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) que juega un papel importante en la construcción de la candidatura.

A CUENTAGOTAS

GUILLERMO DELOYA COBIÁN, titular de la Fundación Colosio en Puebla, tras la ceremonia del XVII aniversario del magnicidio del hombre de Magdalena de Kino, Sonora, da a conocer a JUICIO, la presentación de su primera novela, "La Patria Asediada", misma que se dará en el Alcázar del Castillo de Chapultepec el próximo 4 de mayo, siendo los presentadores de su obra la historiadora guerrerense, fundadora del Museo de la Mujer, PATRICIA GALEANA (esposa de otro gran valor de las letras mexicanas como DIEGO VALADÉS) y el escritor e investigador HUMBERTO MUSACCHIO, reconocido por su obra Diccionario Enciclopédico de México, reeditada varias veces. DELOYA COBIÁN, es egresado de la Universidad de las Américas Puebla, donde obtuvo reconocimiento académico por su examen profesional. Sus estudios de posgrado los efectuó en la Universidad Anáhuac. El joven escritor, autor de otras obras, incursiona por primera vez en la novela luego de un arduo trabajo que le llevó varios años para consolidar el trabajo a presentar. Le agradezco la invitación a estar presente en ese importante acto de su vida que reunirá en la capital de la República a numerosos poblanos... Cinco días después de la conmemoración del segundo aniversario de su arribo a la Arquidiócesis de Puebla, el arzobispo de Puebla, VÍCTOR SÁNCHEZ ESPINOSA, dará a conocer el magno proyecto de la Villa Guadalupeana que habrá de construirse con el apoyo de miles de poblanos. El magno evento con la entrada libre a todos los católicos será el día 7 de mayo a las 7:00 de la noche... FRANCISCO ADAME DÍAZ, fundador y catedrático de la Escuela de Economía de la BUAP, recibió de manos de JOSÉ R. CASTELAZO, presidente del Instituto Nacional de Administración Pública, el reconocimiento como asociado honorario dentro de las 24 distinciones que entre otros recibieron Miguel Alemán Velasco, Salvador Corrales Ayala, Miguel de la Madrid Hurtado, Sergio García Ramírez, Héctor Mayagoitia Domínguez, Arturo Ruiz de Chávez, Fernando Solana Morales, Elena Jeannetti Dávila y Pedro Ojeda Paullada, éstos dos últimos fungieron como oradores por los asociados en la ceremonia solemne celebrada en el aula "Gabino Fraga" del INAP, en tanto Luis García Cárdenas habló a nombre del Consejo de Honor distinguido con el otorgamiento de la preseña, integrado por los ex presidentes Alejandro Carrillo Castro (2002-2007), José Natividad González Parás (1997-2002), Adolfo Lugo Verduzco (1993-1997), Ignacio Pichardo Pagasa (1983-1988) y Luis García Cárdenas (1977-1983)... Hoy, el dirigente del tricolor, JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, sostendrá una reunión con los ex presidentes para fijar directrices a la construcción del Consejo Consultivo del PRI, con vías al 2012.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz R.)

Nombramientos y despidos

¿Recuerda usted a **Victor Pérez Dorantes**?

Sí, al **ex subprocurador de Averiguaciones Previas y Control de Procesos de la PGJ** de Puebla.

Pues deje que le cuente que **el exfuncionario marinista ya despacha como director de Servicios Periciales de la Procuraduría General de Justicia**, pero del **vecino estado de Tlaxcala**.

Antes de ser subprocurador, en la segunda mitad del sexenio marinista, **Pérez Dorantes se desempeñó como titular de la Dirección de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (DIEDO)** de la PGJ de Puebla.

Rodolfo Sierra Sánchez se despidió este miércoles de la Gerencia General de El Sol de Puebla, luego de una junta con los directivos de la **Organización Editorial Mexicana (OEM)** en la ciudad de México.

Sin que hasta ahora se conozcan los motivos, **trascendió que el contador público Rodolfo Sierra y otros cuatro directores de la cadena fueron liquidados**, como parte de un programa de reingeniería y

reorganización en las empresas periodísticas de **Mario Vázquez Raña**.

Otra periodista que hace unos días también fue liquidada con más de 400 mil pesos, luego de una demanda laboral, es la excoordinadora de Sociales de El Sol de Puebla, **Malú Ferniza Rodríguez**.

Tras su despido, **los abogados de Malú Ferniza promovieron una demanda ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje para que fuera reinstalada**; dicho juicio se resolvió hace unos días a favor de la periodista, por lo que la empresa finalmente tuvo que indemnizarla, pagarle sus prestaciones y salarios caídos.

El próximo jueves 31 de marzo, el equipo comandado por el periodista y comentarista **Manuel Frausto**, **estará de fiesta para celebrar los primeros 15 meses de su portal Estamosalair.com**

El festejo tendrá lugar en sus instalaciones de **Plaza Las Fuentes**, ubicadas en avenida 39 Oriente número 1612 de la **colonia El Mirador**.

Felicidades.

Simón dice:

"Si la justicia existe, tiene que ser para todos; nadie puede quedar excluido, de lo contrario ya no sería justicia."

Paul Auster (1947-?) Novelista y poeta estadounidense.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Raymundo García García)

La posmodernidad ataca a las agendas

En la tarea del ejercicio de gobernar dentro de las sociedades democráticas, la preocupación constante no es otra, que el cuidado permanente por mantener la gobernabilidad; esto es, realizar el trabajo político encaminado a mantener en funcionamiento el sistema político evitando autoritarismo e ingobernabilidad: ni mucho poder del Estado, ni mucho poder de la sociedad civil.

Con tal finalidad los distintos poderes públicos mirados como sistemas cerrados e interrelacionados también en sistemas abiertos, construyen sus agendas, las cuales desde la teoría por lo menos son dos: la agenda institucional que engloba el conjunto de acciones obligadas por las diferentes disposiciones normativas a fin de que los agentes gubernamentales hagan única y exclusivamente aquello a lo cual les ordena la ley, y así su ejercicio sea medido en atención al principio de legalidad, que se transforma en principio de legitimidad. Empero, con el aumento de necesidades sociales, de reclamos in crescendo hacia el poder público, los vientos de ingobernabilidad aumentan y es necesario tomar en cuenta otra agenda, que se le conoce como agenda sistémica, o de riesgos por su amenaza permanente hacia el poder público.

En México, para organizar la viabilidad del sistema gubernamental bajo control de la gobernabilidad en manos de la burocracia, después de varios años de debate de propuestas nacionales y extranjeras –particularmente norteamericanas y francesas- se fue modernizando la administración pública federal. La expresión más acabada de este proceso fue la publicación de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal en 1976, perfeccionado su enfoque sistémico en 1986 con la publicación de la Ley Federal de Entidades Paraestatales. Pero para escuchar a la sociedad y tomar en cuenta sus necesidades, reclamos, exigencias etc. en 1983 se estableció el sistema nacional de planeación, una planeación con sentido democrático.

Desafortunadamente el centralismo imperante en los años ochenta, hizo que estas herramientas no llegara a las entidades federativas en ese momento; por ello, no es casual que Puebla aparte de otras razones, por su sistemas burocrático y deficiente planeación y programación, control y evaluación, ocupe los últimos lugares dentro de varios rubros con los cuales se mide la ubicación de la entidades federativas del país.

Sí Puebla no ha tenido una profunda reforma del Estado, sí solo es sometida a reformas mínimas de operación y funcionamiento y no de transformaciones profundas. La agenda institucional poblana estatal y municipales no resulta operativa, y si a eso se le agrega que los operadores, que no creadores de agendas sistémicas o de riesgos, fueron formados en el modelo del sistema autoritario del poder y por lo mismo son neófitos en la construcción de agendas eficaces, hace que algunas decisiones y acciones gubernamentales se miren como contradictorias, inentendibles, confusas y pongan en la mesa temas múltiples de conflicto que antaño existían pero hábilmente se pudieron ocultar:

Incremento del índice delictivo, ¿antes era fidedigno?; incremento de violación de derechos humanos en los principales CERESOS, ¿y qué pasaba y pasa en las cárceles de las cabeceras distritales en las cuales cohabitan presos y presas?; jóvenes católicos y priistas pide la salida del titular del IPJ ¿para que sea ungido el responsable de las redes de jóvenes e campaña?; El diputado naranja es aliado del ejecutivo y su enemigo en

el legislativo ¿para ser el operador de fuerza?. No cabe duda que la posmodernidad ataca a las agendas, o simplemente los dioses se han vuelto locos.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=5490:la-posmodernidad-ataca-a-las-agendas&Itemid=334#

(Ernesto García Cholula)

Elecciones en Juntas Auxiliares

Será hasta la media noche de hoy cuando concluya el registro de planillas para las elecciones en Juntas Auxiliares que se llevarán a cabo el próximo 24 de abril y es que dicen los que saben que algunas oficinas del Ayuntamiento como la de 4 poniente, en donde se expide la carta de vecindad, documento que es necesario para completar el trámite de registro están hasta reventar, tanto que se ha visto como candidatos acompañados de sus fieles colaboradores se quedan a dormir a las afueras de las instalaciones.

Y es que dicen los que saben que las instalaciones que ya no están aptas para este tipo de trámites, pues el espacio es pequeño, en donde la gente se forma y tiene que ocupar los pasillos, estorbando el paso a los demás ciudadanos que no tiene vela en el entierro, esto significa que es necesario se cambie de sede estas aéreas y sean colocadas en lugares más extensos.

Otra anomalía que nos cuentan es que en las instalaciones de la Comuna que se ubican en la 3 Poniente, en donde por cierto hoy se están registrando las planillas, les exigen 3 copias de cada documento, pues les dicen que son necesarias, cuando en la convocatoria solo señala Copia de cada documento, hecho que ha originado de igual forma molestias.

En fin, este es el primer paso para que los candidatos queden oficialmente registrados y puedan empezar sus campañas, aunque en algunas y sino la mayoría de las 17 Juntas Auxiliares, ya están plagadas de propaganda política.

Por cierto, ayer el Director de esas demarcaciones, Eduardo Alcántara, dijo en entrevista que dejarán a los grupos que utilizan logotipos y slogans de Compromiso por Puebla, bajo el argumento que existen "lagunas legales" que él denominó como "imperfecciones" que lo permiten, siendo cuando la convocatoria dice que no se pueden utilizar colores, logotipos, siglas de partidos políticos o símbolos religiosos.

Eso sí, quieren poner un candado a las decenas de planillas que utilizan los colores de la coalición, pues Eduardo Alcántara dijo que se iba a respetar la primera planilla que se registre con colores similares a los de dicha coalición y dejar fuera al resto que acuda a la Secretaría de Gobernación con las mismas características, en otras palabras, el más vivo ganará los demás se aguantan.

Dicen los que saben que se espera que se registren 120 planillas y ya no 160 y será el día sábado cuando la Dirección de Juntas Auxiliares y el Comité Organizador determinen qué grupos cumplieron con los requisitos y quiénes no, y de esta forma a partir del domingo comiencen o sigan haciendo campaña en sus respectivas demarcaciones.

Es importante recordar que según la convocatoria el 17 de abril concluye el tiempo para hacer proselitismo, por lo que esperemos que las autoridades Municipales tomen en cuenta las reglas del juego y no permitan que algún vivo haga lo que quiera, aunque dicen que en México todo se puede.

La Frase. "Recuerden que el eslabón más alto que pude alcanzar la especie humana es ser revolucionario."... Ernesto Che Guevara.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=5488:elecciones-en-juntas-auxiliares&Itemid=334#



(Garganta Profunda/Arturo Luna Silva)

Moreno Valle y el PRD

Pragmático hasta el fin de los tiempos, el gobernador **Rafael Moreno Valle** recibió este jueves en **Casa Puebla** al **PRD en pleno**.

A la cabeza de la **comitiva perredista** estuvieron **dos personajes** singulares: el nuevo dirigente nacional del sol azteca, **Jesús Zambrano**, y **Luis Miguel Barbosa Huerta**, el verdadero mandamás de ese partido en el estado, ambos de **Nueva Izquierda**, la corriente interna dominante.

Acompañado de su secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla**, el gobernador, que surgió de una

coalición electoral plural a la que el PRD tuvo el buen tino de sumarse, aprovechó el encuentro con **Zambrano y Barbosa** para **refrendar la alianza** que las **fuerzas “de izquierda”** aglutinadas en ese partido tienen con él, el **primer panista de Puebla**.

Al término de la **feliz reunión** (se dio en un ambiente de cordialidad y armonía notables) quedó claro que el **Partido de la Revolución Democrática** no sólo **continuará dentro de “Compromiso por Puebla”**, sino que sus **tres diputados locales: José Antonio Gali López, Eric Cotoñeto Carmona y Jorge Garcilazo Alcántara**, también presentes en Casa Puebla, **caminarán al lado del jefe del Ejecutivo en el Congreso del estado**.

Le pese a quien le pese (y, obvio, hasta que los **nuevos escenarios del 2012** lo resistan).

En ese y en otros varios sentidos, **Rafael Moreno Valle** no desaprovechó la ocasión y envió un par de **importantes mensajes**.

El primero: invitó a **Jesús Zambrano** y compañía a **“preservar la cohesión y la unidad, pero sobre todo a mantener el diálogo y la interlocución para fortalecer la pluralidad que impera en la entidad”**.

Y el segundo: llamó a continuar trabajando **“para no perder la oportunidad de hacer historia”**.

Es decir: que los **actores políticos**, todos, incluyendo los **aliados de hoy**, posibles **enemigos del mañana**, entiendan que estos son **otros tiempos**.

Tiempos en que por encima de **lo urgente**, está **lo importante**.

Por encima de las **ambiciones personales**, el **interés colectivo**.

Por encima de la **discusión estéril**, la **siembra de resultados**.

Por encima de los **árboles**, el **bosque**.

Sí, mensajes importantes para quien los quiera entender.

Algo así como te lo digo **Chucho** para que lo entiendas **Juan**.

¿Voy bien o me regreso?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Off the record/Ignacio Juárez Galindo)

Nuevo escándalo en la PGJ

Que la próxima semana conoceremos un verdadero escándalo que involucrará al ex procurador General de Justicia de la entidad, Rodolfo Igor Archundia Sierra, así como a su antecesora Blanca Laura Villeda.

En la Secretaría General de Gobierno existe un informe que revela que durante el sexenio marinista, la Policía Ministerial no ejecutó 300 órdenes de aprehensión en toda la entidad.

Hasta el momento se desconocen las causas reales que propiciaron esa situación, pero una cosa es clara: las órdenes de captura están prescritas, es decir, muchos de los delitos cometidos y que dieron pie a que los diferentes jueces giraran las detenciones ya vencieron su término para ser sometidos a juicio.

La situación, y no es para menos, tiene francamente indignado a más de un funcionario morenovallista, de ahí que la instrucción precisa es investigar a fondo dicha situación y sancionar a todos los responsables sin importar de quién se trate.

Habrá que esperar a la próxima semana para conocer con precisión si los 300 presuntos delincuentes se encontraban involucrados en delitos de alta peligrosidad o si entre los beneficiarios está algún recomendado, familiar, amigo o compadre los anteriores funcionarios marinistas.

Que la noticia de la muerte de una persona presuntamente por la tortura que le propinaron un grupo de policías ministeriales prendió los focos rojos en el gobierno del estado y de inmediato giraron instrucciones al procurador General de Justicia, Víctor Carranca Bourguet, para que aplique mano dura a todos aquellos funcionarios de la dependencia que sean sorprendidos en cualquier irregularidad.

La gota que terminó por sacar de sus casillas a los verdaderos hombres de poder en Puebla es la sospechosa fuga de Edgar Sánchez Herrera, agente de la Policía Ministerial de Puebla con placa número 353 y ex escolta del que fuera candidato del PRI a la gubernatura, Javier López Zavala, quien estaba involucrado en el deceso.

De acuerdo con las fuentes consultadas, la medida incluye que cualquier error cometido por judiciales, ministerios públicos y peritos sean de inmediato consignados ante el Ministerio Público para que les integren una averiguación previa.

Que no falta mucho para que en la PGJ se aplique la barredora a ministerios públicos y policías ministeriales.

Se especula que unos 50 agentes serán removidos de sus cargos o, bien, se les invitará a que hagan efectiva su jubilación.

http://pueblaonline.com.mx/off_the_record/

(Juan Manuel Mecinas)

Acuerdo de cobertura. Acuerdo de vergüenza

Ayer se firmó el Acuerdo para la Cobertura Informativa de la Violencia. Es un paso más hacia la estandarización de los medios de comunicación y, con ello, de la opinión pública en nuestro país. Es un manifiesto impulsado, principalmente, por las televisoras y por los grupos que ven con buenos ojos los actos del Presidente de la República y que, en resumen, culpan al crimen organizado de toda la violencia que azota al país.

El acuerdo me parece vergonzoso e inútil.

Los medios de comunicación son un factor real de poder; influyen y deben influir en los ciudadanos, con información veraz. Su obligación es informar al ciudadano. También pueden criticar un hecho. La simple relación de hechos no forma, sólo informa, y los medios deben asumir su responsabilidad democrática, de información y crítica. Con transparencia en su ejercicio, el ciudadano podrá entonces formarse un criterio.

En ese escenario, el Acuerdo firmado por una gran cantidad de medios de comunicación resulta fútil. Sostiene cosas que son de sentido común para el ejercicio periodístico, como "...Dimensionar adecuadamente la información..." (¿Y cómo pensaban mostrarla o cómo la han mostrado hasta ahora?) o como que "...La información que se difunda sobre el crimen organizado debe asignar a cada quien la responsabilidad que tenga sobre los hechos de violencia..." (Si no era así, ¿a quién atribuían o a quién iban a atribuir la responsabilidad?)

Además, es vergonzoso si se piensa en el trasfondo: el Acuerdo no toca ni con un pétalo al gobierno, ni le atribuye responsabilidades. Es más, le exculpa. Se sostiene en él: "...Por otra parte, cuando la acción del Estado se realice dentro de la ley, debe quedar claro que la violencia es producto de los grupos criminales..." Esto es de risa. A quien redactó ello, le faltó leer una vasta bibliografía sobre la diferencia entre legalidad y legitimidad (Schmitt, Bobbio, etc.). También le faltó analizar que no toda acción de gobierno (aunque apegada a derecho) resulta benéfica y válida en términos sociales.

En términos constitucionales es dar un paso atrás en más de 80 años. Es volver a un Estado de Derecho y olvidar el Estado Constitucional de Derecho. La diferencia entre uno y otro radica en que, en el primero, las acciones de gobierno eran válidas si estaban apegadas a derecho. En el Estado constitucional de derecho eso no basta: una acción de gobierno debe ser legal y, además, debe velar por el goce de los derechos mínimos (los derechos humanos) de los ciudadanos. Este último aspecto es olvidado en el Acuerdo y el gobierno Calderonista lo ha pasado por alto en su lucha (su guerra) contra el crimen organizado.

Se dice en el acuerdo: "...Bajo ninguna circunstancia, los medios debemos justificar las acciones y los argumentos del crimen organizado y el terrorismo..." En ello coincidimos, pero ¿y qué hay de las acciones y los argumentos del gobierno? En el acuerdo se olvida que en esta lucha hay acciones entre dos bandos, el gobierno y la delincuencia organizada. No se justifica las acciones de la delincuencia organizada, pero ello no quiere decir que las del gobierno estén justificadas por el sólo hecho de estar del otro lado del campo de batalla.

Se sostiene: "...No convertirse en vocero involuntario de la delincuencia organizada..." A quien se le ocurrió esta grandiosa idea tiene un gran problema: piensa mucho en Julio Scherer. El mítico periodista mexicano entrevistó hace meses al Mayo Zambada (un narcotraficante) y una parte de los medios de comunicación (coincidentalmente los mismos que suscriben el acuerdo) se le fueron a la yugular. Pero me atrevo a decir que todos, o casi todos, hubiesen realizado la misma entrevista, con iguales o diferentes preguntas. Los ciudadanos, dicho sea de paso en esta guerra de egos periodísticos, agradecemos la entrevista. Ante ello, una hipótesis resultaría atractiva: ¿qué periodista se rehusaría a entrevistar al Chapo Guzmán, bajo el argumento de que no quiere convertirse en vocero del capo? Creo que ninguno se rehusaría bajo ese argumento. A quienes no obtuvieron la entrevista que Scherer consiguió, les continúa sangrando la herida.

Los medios no necesitan que les digan cómo enfrentarse a un fenómeno como la violencia devenida de la lucha contra el narcotráfico. No necesitan estandarizar sus criterios, porque ello no acabará con los periodistas muertos en esta lucha y no acabará con la mala percepción que se tiene del país. Tampoco mejorará sus contenidos, porque su punto de partida (en muchos casos) condiciona su ejercicio. Dice Aguilar Camín (uno de los gurús de este acuerdo) que los "hijos de puta" son ellos (refiriéndose a los integrantes del Crimen Organizado). Héctor tiene razón. Sólo que olvida que ello no implica que del lado del gobierno no haya, también "hijos de puta". Los "hijos de puta", en resumen, pueden estar de ambos lados.

De ello no da cuenta el Acuerdo.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=10870:acuerdo-de-cobertura-acuerdo-de-vergüenza&Itemid=137

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Los viajes de Moreno Valle

No tiene por qué sorprendernos el hecho de que Rafael Moreno Valle Rosas se dé buena vida. Siempre lo ha hecho e, incluso, desde hace varios lustros forma parte de un grupo de cuates, todos millonarios, personas que cada año se reúnen en lugares exclusivos para el jet set internacional.

Sé que en ese cenáculo hay hijos de algún príncipe o de algún petrolero o de algunos de los potentados que figuran en la lista de Forbes. De ahí que el de Moreno Valle sea un estilo de vida que sin duda se verá afectado por el tiempo que exige la republicana responsabilidad de gobernar.

Aquí el tema no es el viaje sino la razón por la cual le hizo el desaire al principal político mexicano cuyo cumpleaños coincide con el inicio de la primavera. Claro que debió haber asistido al homenaje a su memoria por ser éste el primero de su mandato. Pero bueno, intuyo que ninguno de sus asesores se atrevió a decirle algo así como: "Señor gobernador: es más importante el festejo juarista que la extensión del puente primavera".

Los comentarios que suscitó el viaje de relax del titular del poder Ejecutivo, me recordaron lo que en su época hicieron con su tiempo libre varios de los gobernadores, todos desde luego en las antípodas del actual mandatario.

Algunos inventaron sus viajes lúdicos apoyándose en pretextos digamos que oficiales: que los migrantes de Nueva York; que el acercamiento comercial con Francia, España, Alemania, Bélgica e Italia; o que la firma de equis convenio de intercambio cultural. En fin, no faltaron justificaciones a esos periplos entre vacacionales y promocionales.

Lo curioso es que sólo hubo noticias de boletín ya que ninguno de esos itinerarios fue cubierto por la prensa. La razón: como en algunos casos deben haberse soltado el pelo, no era conveniente que los poblanos nos enteráramos de esos momentos de intensa relajación. Sin embargo, hubo fugas y, entre otros chismes, trascendió que en Madrid –por citar uno de esos comentarios–, en el mesón de lujo donde se hospedó Mario Marín, la gerencia protestó por el relajo que su gente estaba armando. De ahí que le pidieran cordura y decencia debido a que parte de su comitiva correteaba en cueros por los pasillos del hotel. Ya imaginará usted las presas que perseguían. En otro tipo de visitas al extranjero, la familia Marín replicó a los Beverly ricos, y su presencia en los lugares vacacionales contrastó con la de los millonarios que aparecen en la revista Hola.

Manuel Bartlett, el único de los gobernadores que por aquello de las dudas nunca viajó a EU, se tomó las vacaciones de diciembre para pasarlas en París. Sin embargo, cuando apenas desempacaba su equipaje, el travieso don Goyo empezó a vomitar lava obligándolo a regresar ipso facto. Ya no supimos de otro viaje –o intento de– al viejo mundo.

Mariano Piña Olaya sí que fue un gobernador comprensivo y solidario con la prensa. Trascendió que tuvo a bien enviar a Europa a varios periodistas. Decía que los comunicadores tenían que cultivarse y conocer la cultura que brota a raudales en aquel continente. Los que fueron invitados viajaron en clase turista, obvio. Pero conocieron la India, Florencia, Venecia, Roma, Madrid, París, España, Lisboa, Praga...

Melquiades Morales Flores no quiso que se supiera de sus viajes relámpago a las Pampas. Sólo hizo oficiales aquellos en que los migrantes fueron el pretexto. No obstante su discreción, hubo testigos confiables que afirmaron haberlo visto en Buenos Aires, Argentina, por ejemplo, donde quién sabe por qué hizo fama de galán.

Todos los gastos de aquellos puentes vacacionales, o visitas de cortesía y promoción, o viajes de acercamiento con mexicanos casi exiliados, o giras inmobiliarias (había que cuidar las inversiones), fueron obvio pagados con dinero del erario público.

Ahora regreso al periplo fantástico de Rafael.

El periódico unomasuno publicó un reportaje sobre el puente vacacional de Moreno Valle. La nota asustó y molestó a los ciudadanos que se enteraron, sobre todo los que son asiduos a las redes sociales. Hubo, pues, una buena respuesta a la información del medio, pero también una mala reacción de la persona encargada de administrar los mensajes-respuesta a los lectores internautas. A él y a sus muchachos habría que mandarlos de viaje, de acuerdo, pero a España para que aprendan el idioma.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=10863:los-viajes-de-moreno-valle&Itemid=137

(Norma Sánchez Valencia)

Ni hocico grande ni cola larga

En política ¿qué queda luego de agachar la cerviz ante un oponente? ¿Levantar los ojos? Por supuesto que no. Mucho menos la voz.

El priísmo en la entidad ha cavado su tumba por lo que resta del sexenio. Rafael Moreno Valle pude congratularse ante la espléndida oportunidad que la vida le depara como gobernador de nuestra entidad. Los panistas deben agradecer desde lo más profundo de su corazón- y de sus intre\$e\$ of course- haber entregado la candidatura más importante de una contienda, a un ex priísta como Moreno Valle.

Solo así lograron llegar a Casa Puebla y pueden tener la seguridad de que su exitoso convidado esta tan agradecido con el partido que lo cobijó, que hará todo lo posible por irlos acomodando en la estructuras administrativas y políticas en la entidad. Como hombre de palabra, lo cumplirá.

En cuanto a sus coaligados menores- PRD, PANAL Y convergencia- ya les ha ido dando trocitos del pastelote que ganó en julio pasado. Respecto a los priístas, sabe que los tiene en calidad de tapete. Así que s puede dar el lujo de pisotearlos cuando quiera y a la hora que quiera. Para eso les ha pagado el precio de su sumisión. Visto lo anterior...

¿Quién dice que Puebla no es Wonderlandia? Tenemos el gobierno que nos merecemos, con autoridades chulas de bonitas, refinados y exquisitos, foráneos pero fregonsísimos (¿¿??) y unos representantes populares tan ecuanimes, mesurados y comprometidos, que lo mejor está por venir ¡Si, que siiiii! Lástima por aquellos que se durmieron en sus laureles pensando que Rafa y su equipo les iban a reconocer su talento para el engaño y el disimulo en la campaña tricolor ¡por supuesto que no!

De hecho, ya se sabe que desde Casa Puebla hay instrucciones para verificar la autenticidad de quienes se la rifaron en su proyecto, a fin de deshacerse de fantoches que se vendieron como espías encubiertos durante los años que cobraron sueldo y compensaciones con Marín ¡Uyyy! Me late que varios que se creían amarrados- como le pasó a Aldo Cruz- van a tener que irse de rodillas a Chalma. Al fin que ni trabajo les va a costar. Están tan acostumbrados a que los bocabajeen, que esta manda hasta agradable les puede parecer.

Todo con tal de no quedare sin el sagrado hueso institucional. Te lo dijo Juan para que lo entienda Eligelostina. Tiempo al tiempo. El problema de quienes andan orondos pensando que el entreguismo y la traición han sido sus mejores armas para no salir de la nómina, se equivocan. Pues para contar con el respeto de quienes ostentan l poder, se requiere de tener el hocico chico y la cola también. Los tricolores encumbrados no lograron un ápice de respeto del gobernador Moreno Valle ni de sus colaboradores, ya que antes de hacer valer el peso de sus 15 diputados federales y sus 16 locales, prefirieron olvidar origen, estatutos y destino del partido que los encumbró.

Mejor aceptar las gratificacione\$ que su entreguismo inmediato les reditué antes que enfrentarse a los rencores del pasado de Moreno Valle. Sabiendo lo que se comieron en su momento y las afrentas que le brindaron a su otrora compañero de sector y de partido, los tricolores de la mano débil y genuflexa de sus dirigentes- Juan Carlos Lastiri y líderes charros sectoriales que le acompañan- optaron por dejar hacer, dejar pasar. Para su desgracia esto ya ha sido plenamente repudiado por varios priístas de trayectoria y dignidad quienes han salido a emitir críticas y comentarios poco gratos ante el patético papelazo que vienen haciendo desde que Moreno Valle asumió el poder.

Quienes acusan que detrás de las acciones agachonas de la dirigencia en la entidad se encuentran Marín y Zavala- juntos ó por separado- lo único que denotan es su ínfima materia gris. Porque una cosa es ser agradecidos con quien nos dio la oportunidad de destacar en un cargo de esta índole y otra muy distinta el tener que rendirles cuentas a costa de la autonomía y la dignidad partidista ¡Por favor! ¿Qué para irse de picospardos, de sibaritas ó para ir al baño les piden permiso...? ¡Pamplinas! Esas son justificaciones idiotas que evidencian nulo criterio y carácter para liderar un partido con la historia y el peso político que hasta en diciembre pasado, aún teníamos.

Claro que si se tiene el hocico grande y la cola larga, se entiende el porqué de tanto rastrerísimo. Ahora vamos a ver con qué cartas- si TODAS HAN SIDO EXPUESTAS- van a solicitarle al Ejecutivo del estado, que NO les quite los edificios que por décadas ocuparon sin pagar. Ya que se están recuperando los bienes muebles e inmuebles en comodato... queremos ver que salgan todos hijos ó todos entenados.

De lo contrario, se presumirá contubernio de ambos lados. No es lo mismo apoyo gubernamental legítimamente sustentado, que hacerse ojo de hormiga luego de tanto cacareo mediático. La respuesta definirá el juego que se está jugando. No hay más.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=10862:ni-hocico-grande-ni-cola-larga&Itemid=137

Sexenio

(La Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

¿A Cómo las Llantas? (el Dirigente Partidista que se Volvió su Propio Cliente)

En plena violación de la **Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado de Puebla**, a la que tienen que someterse los dirigentes de los partidos políticos, el diputado **José Juan Espinosa Torres** ha incurrido en múltiples ocasiones en el delito de adquirir, con recursos públicos del partido **Convergencia**, diversos artículos en una empresa de su propiedad: la **Llantera San Francisco**, ubicada en **San Pedro Cholula**.

En esta ocasión damos una pequeña muestra de todo un mar de irregularidades.

De entrada: **Espinosa Torres** mintió cuando en una entrevista radiofónica le dijo a quien esto escribe que el dueño de la llantera y de un velatorio que le brinda servicio a dos sindicatos de la BUAP, con idéntico domicilio fiscal, eran propiedad de su padre.

Y es que de acuerdo con la copia de una factura de **Llantera San Francisco**, en poder del *quintacolumnista*, el nombre, el Registro Federal de Contribuyentes y el CURP pertenecen a nuestro personaje.

Vayamos por partes.

La semana pasada, interrogado al respecto, el diputado *convergente*, dirigente estatal de su partido desde hace siete años, declaró:

"**José Juan Espinosa (JJE)**: Por supuesto. Categóricamente lo niego. Yo ni soy traficante de influencias.

"**Mario Alberto Mejía (MAM)**: La llantera de Cholula le vende llantas a los presidentes municipales de la sierra norte.

"**JJE**: Pues que saquen las facturas. Mira, Mario Alberto, ya te hablé de esto y qué buena onda que mis presidentes municipales me compren en un negocio familiar.

"**MAM**: ¿No te compran llantas?

"**JJE**: No lo sé.

"**MAM**: ¿Cómo es posible que el presidente de **Tlatlauquitepec** vaya a comprar llantas a Cholula?

"**JJE**: Vámonos a los orígenes, Mario Alberto. Sí eso es un delito pues que presenten las denuncias y que me metan a la cárcel.

"(...)

"**MAM**: A mí me parece muy curioso que el presidente de Tlatlauqui vaya a Cholula a comprar llantas y que vaya precisamente a tu negocio familiar.

"**JJE**: Pues qué buena onda".

El **Artículo 50** de la **Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado de Puebla** refiere:

"Los servidores públicos para salvaguardar la legalidad, honradez, lealtad, imparcialidad y eficiencia que han de observarse en el servicio público, independientemente de las obligaciones específicas que corresponda a su empleo, cargo o comisión, tendrán las siguientes:

"I.- Cumplir con la máxima diligencia el servicio que le sea encomendado y abstenerse de cualquier acto u omisión que cause la suspensión o deficiencia de dicho servicio o implique abuso o ejercicio indebido de un empleo, cargo o comisión".

Hasta aquí la muy jurídica cita.

Más adelante, la **Fracción XVI** subraya otras obligaciones:

"Desempeñar su empleo, cargo o comisión sin obtener o pretender beneficios adicionales a las contraprestaciones que el Estado le otorga por el desempeño de su función, sean para él o para las personas a las que se refiere la fracción XIII (...) Excusarse de intervenir en cualquier forma en la atención, tramitación o resolución de asuntos en los que tenga interés personal, familiar o de negocios, incluyendo aquéllos de los que pueda

resultar algún beneficio para él, su cónyuge o parientes consanguíneos hasta el cuarto grado, por afinidad o civiles, o para terceros con los que tenga relaciones profesionales, laborales o de negocios, o para socios o sociedades de las que el servidor público o las personas antes referidas formen o hayan formado parte".

En virtud de que los dirigentes de los partidos políticos hacen uso de recursos públicos queda muy claro que no pueden disponer de estos como si fuesen propios.

En columnas anteriores ya dimos cuenta de cómo **Espinosa Torres** ha desviado dinero público a su cuenta personal.

Hoy presentamos una factura de su llantera que le vendió diversas piezas al partido que dirige en Puebla.

En otras palabras: el señor se compró a sí mismo algunos artículos de la feliz empresa que maneja.

Y no puede decir que no es así y que el dueño es su papá, una vez que impresos en la factura de marras aparecen su nombre completo (**José Juan Espinosa Torres**), su Registro Federal de Contribuyentes (**EITJ7705094IJO**) y su CURP (**EITJ770509HPLSRNO2**).

El adquirente es el partido **Convergencia**, con domicilio en la calle Louisiana número 113, colonia Nápoles, en

la ciudad de México, mismo que adquirió rótulas superiores, rótulas inferiores y birlos con tuercas, además de contratar para sus vehículos los servicios de lavado y engrasado, alineación y balanceo, montajes y la reparación de la terminal central.

El costo es en este caso simbólico (abundan facturas similares) y asciende a siete mil 34 pesos.

Y hay una fecha: 27 de enero de 2010.

Para que el lector se dé una idea del tamaño de la aberración le pongo un elocuente ejemplo:

Es como si cuando fue presidenta del CEN del PRI la señora **Beatriz Paredes** hubiese adquirido con recursos de su partido media centena de jorongos en un negocio de su propiedad.

Parece cosa de risa.

No lo es. Y es que hablamos de recursos públicos. En otras palabras: de las prerrogativas que el gobierno federal le entrega a un partido en aras de hacer política. Política, sí.

No negocios particulares. Bastará con que un militante de **Convergencia** denuncie a su dirigente para que el escándalo mediático se transforme en jurídico.

Ni más ni menos.

Hay que decir que hace un par de días **José Juan Espinosa** presentó su propia agenda legislativa, en la que destaca un punto que tiene que ver con esta historia: la de la transparencia en el uso de los recursos públicos. Así lo planteó solemnemente el diputado. Así se le cumplimos.

Este acto de transparencia es doblemente vergonzoso porque evidencia las malas artes de un diputado que milita en un partido de izquierda. La vergüenza es mayor tratándose de un personaje que se dice adicto a **Andrés Manuel López Obrador**, quien seguramente ignora sus trampas y sus chapucerías.

¿Con qué cara pretende transformar la cultura política el señor legislador?

***La escena se dio la mañana del miércoles en la antesala de Cambio TV.

José Juan Espinosa y unas diez personas arriban al lugar.

Ahí lo esperan cuatro personas más.

Uno de ellos le dice muy orondo: "*Ya tenemos tres mil gentes para reventar al gobernador*".

El diputado sonrío y se ensancha. **Moraleja**: si el lector ve de pronto que se sueltan las manifestaciones ya sabrá de qué se trata.

jefes políticos y de alguna manera quienes lo encumbraron hasta la gubernatura, pero "en corto" nunca estuvieron conformes con la operación a favor de su sucesor.

Puede que se escuchen voces prudentes que llamen a la reconciliación y den consejos, pero el escenario también puede sacar chispas. Es en el fondo la disputa por el PRI, ahora que se sienten cerca de Los Pinos... y los dinosaurios no están ni mancos ni tullidos.

Rafael Carpinteyro Lazcano es un abogado que cometió en el pasado diversos fraudes en Atlixco, donde se desempeñó como agente del Ministerio Público. Hay por lo menos cinco averiguaciones previas en su contra radicadas en la capital, y si no prosperaron fue porque era un hombre cercano al procurador Rodolfo Igor Archundia.

Ni la voz de su padrino pudo sostenerlo al final del pasado gobierno, y lo extraño es que en fecha reciente fue designado coordinador de agentes del Ministerio Público en Izúcar y Acatlán.

Su designación choca con las intenciones del procurador Víctor Carrancá, quien está buscando perfiles de abogados honestos. Carpinteyro no tiene siquiera aprobados los exámenes de control de confianza. En la Mixteca tiemblan ante estos "nuevos" funcionarios.

El municipio de San Gabriel Chilac lo ganó un conjunto de ciudadanos, sobre todo mujeres y jóvenes, que utilizaron las siglas del Partido del Trabajo para participar.

Quieren hacer muchas cosas por su tierra, pero les falta experiencia; su presidente municipal es Jerónimo Efraín Solano Espinoza.

Municipio de mayoría indígena –náhuatl–, siempre está vinculado con los partidos de izquierda. Ahora están preocupados porque la delincuencia se ha disparado. Tienen apenas unos 15 policías municipales y reciben pocas participaciones. De la noche a la mañana apareció una banda de delincuentes llamados "Las Bigotonas", que no son del lugar.

Empezaron y siguen robando bicicletas, motocicletas y vehículos de los habitantes, sobre todo cuando las dejan en sus campos y salen a trabajar; lo hacen con lujo de violencia a mano armada, y luego huyen hacia Tehuacán o Ajalpan.

La gente empezó a organizarse en comités y ramales de agua y andan muy preocupados. En municipios vecinos dicen que esta banda también hace de las suyas. El presidente municipal no sabe qué hacer. De pronto, la violencia puede transformarse en un conflicto social. Aguas.

"Angelopolitanas" es una columna que empezó a publicarse el primer día que vio la luz *Milenio Puebla*. De entonces a la fecha e ininterrumpidamente, ha sido publicado todos los días de los más de seis años de vida de este diario. Ésta es la última vez que aparece en este medio, pero continuará informando de forma cotidiana. A sus críticos, a los protagonistas que la han hecho posible, pero sobre todo a sus lectores, gracias.

<http://impreso.milenio.com/node/8932307#>

(Puebla Hoy/Fernando A. Crisanto)

¿La última... ?

Fue hace aproximadamente siete años Julián Ventosa Tanús, un amigo entrañable, me comentó de la invitación que la familia González de Multimedia de Monterrey le había hecho a su padre, Julián Ventosa Aguilera, para editar y publicar *Milenio Puebla*, después de que la edición diaria del Distrito Federal apareció con éxito en el primer minuto del nuevo siglo.

El proyecto fue de inmediato atractivo y pronto nos pusimos a trabajar. Primero como un sueño que enfrentó muchos obstáculos y comentarios negativos de un fracaso anticipado, que poco a poco y gracias a su empeño empresarial empezó a tomar forma, hasta que en octubre de ese 2004 se confirmó que vería la luz en los siguientes meses.

Carlos Marín, con su generosidad peculiar, nos recibió con los brazos abiertos, al fin paisano, y tuvimos siempre el consejo y la asesoría del brillante y noble Luis Petersen, el ánimo permanente de Ángel Trinidad Zaldívar y el apoyo administrativo del eficiente Javier Chapa. Se llegó el fin de año del 2004 y se acordó que fuera en enero su aparición.

Así, el día 26 del 2005 empezamos a circular con una redacción totalmente nueva de jóvenes profesionales de la comunicación, honestos, con talento y muchas ganas de informar. Pocos colaboradores inicialmente, que aumentaron conforme ganaba lectores, confianza y prestigio el diario.

Hoy en *Milenio Puebla* se reúne cotidianamente la más plural y diversa plantilla de articulistas y comentaristas

que haya en la entidad. Se explica, se debate, se discute, pero sobre todo se respeta.

Para llegar a estos momentos fue importante el respaldo permanente e incondicional de un grupo de empresarios que "se la jugó" con el proyecto e invirtió para hacer realidad el diario. Don Raúl Sánchez Góngora, Fernando Rivera García, Rafael Cañedo Carrión, José Hanan y Arturo Hernández Davy, todos ellos generosos y dispuestos a apoyar siempre.

La planta de reporteros, fotógrafos y caricaturistas ha sido muy estable, aunque algunos que empezaron encontraron en la comunicación oficial y en otros medios su camino; los editores, diseñadores, correctores y técnicos en informática son parte importante de este capital humano, al que se suman con talento y resultados los administrativos –que dirige el ingeniero Rafael López Llaguno– de ventas, rol de publicidad, distribución y el apoyo sincero de nuestros amigos distribuidores y voceadores.

Llegamos a este momento en el 2011 con un diario exitoso, por la confianza y credibilidad que ha conseguido en los sectores empresarial y académico. Estamos orgullosos de nuestro trabajo.

La empresa regiomontana Multimédios, por considerar que requiere concentrar sus franquicias, decidió y negoció –como ya lo ha hecho en años anteriores en el estados de México e Hidalgo– volver a manejar directamente su marca y el diario poblano. Ellos continuarán en esta ruta editorial a partir de hoy, ofreciendo cotidianamente *Milenio Puebla*.

A nosotros sólo nos queda decir: gracias por la confianza depositada, no la defraudamos. Y a mí, en lo personal, agradecer la oportunidad y la amistad de los Ventosa Aguilera y Tanús y los empresarios que confiaron y me designaron director editorial, y en especial a quienes generosamente leen esta columna.

En esta casa será la última participación del reportero, pero continuaremos en la información como desde hace 32 años. "Puebla hoy" y "Angelopolitanas" tienen aún larga vida para reportar y explicar los hechos.

Por hoy, simplemente: nos vamos.

<http://impreso.milenio.com/node/8932308#>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

El alcalde está solo

"A mí no me pasará lo que al Congreso," declaró a los medios el alcalde Eduardo Rivera, en referencia a la ausencia de acuerdos para sacar adelante una agenda legislativa común en la Cámara de diputados.

Se equivocó.

A poco más de un mes de su llegada al Palacio Municipal, el alcalde camina sin rumbo: tuvo 7 meses para planear su llegada, y es la fecha en que no ha presentado el Plan Municipal de Desarrollo (que a estas alturas hasta su antecesora priista ya había concretado), las primeras sesiones de cabildo se ejecutan sin consenso previo con los propios regidores de su partido y no se diga de los integrantes de la Coalición, que a estas alturas mejor cada regidor optó por organizar su agenda propia, tal y como lo está haciendo la bancada priista. Eduardo Rivera no tiene mayoría en el cabildo.

Ni cuenta con el apoyo incondicional de los panistas, como se intenta vender en los boletines de prensa.

Las sesiones de cabildo han sido un verdadero dolor de cabeza para el edil: sus propuestas son rechazadas, puestas en evidencia o enviadas a comisiones para su estudio.

Mejor no hablemos de su relación con el líder sindical Israel Pacheco: es pésima, y este personaje, que tantas canas le sacó a Blanca Alcalá, ya detectó el talón de Aquiles del presidente municipal: no cuenta con operadores políticos de a de veras.

Pacheco no tiene prisa, pero ya está operando su estrategia.

Sobre todo cuando los personajes que tiene enfrente son de caricatura: ninguno cuenta con experiencia real de gobierno local, ni federal, ni ha ganado una elección ni ha sido líder en su área.

Producto del dedazo, del apellido y las recomendaciones, el primer círculo que rodea al alcalde se caracteriza sólo por sus buenas intenciones.

Cheque el dato:

José Manuel Janeiro Fernández, como secretario general, es responsable de todos los raspones que se ha llevado Rivera en el momento de tratar de sacar adelante los acuerdos del cabildo: tartamudea en la lectura de las actas, se equivoca en el conteo de votos, y su ausencia total de conocimientos sobre leyes quedan al descubierto.

De pena ajena.

Matías Rivero, como líder de la bancada de regidores panistas es el encargado de 'bajar' la línea del edil con el resto de sus compañeros. El problema de Matías es que no tiene la menor idea de lo que trata el trabajo fino de la política para tejer consensos. Su única experiencia al respecto fue la vida interna del PAN, que no tiene nada que ver con la administración pública. Por eso sus compañeros no lo toman en serio: nadie le hace caso ni lo

considera un canal confiable para llegar al alcalde.

A Pablo Montiel le quedó grande, muy grande el saco de secretario de Gobernación: no conoce a los líderes sociales, ni a los grupos simpatizantes del PRI que suelen poner en jaque a los gobiernos municipales, caso concreto de los comerciantes ambulantes, transportistas, locatarios, líderes de mercados, de unidades habitacionales, de juntas auxiliares, etc. Si Pablo Montiel no reacciona pronto, tendrá a todos estos personajes haciendo plantón fuera del Palacio Municipal.

Y será más pronto de lo que se imaginan.

Otro personaje, pero de terror: Jaime Zurita García, conocido por su singular leyenda de extorsionador de negocios denominados 'giros negros' desde los tiempos del trienio de Gabriel Hinojosa Rivero, ya volvió a las andadas con sus eternos compadres, Gabriel Balandra y Cruz Lepe.

Aguas.

Cuiden su cartera todos los propietarios de bares, cantinas y anexas.

Jugando al espía chino, Jaime Zurita sabe mejor que nadie cómo seguir la ruta del dinero.

El panorama continúa igual de gris al llegar al ya bautizado como vicealcalde: Francisco Emmelhainz Naveda, el verdadero poder tras el trono de la ultraderecha en el ayuntamiento de Puebla, y quien se encarga de beneficiar a todos los integrantes del Yunque para que ahora sí en este trienio ocupen los puestos de poder que antes les fueron negados.

La lista podría continuar con el mismo matiz.

Con casi 9 meses con los reflectores encima desde su triunfo del 4 de julio, Rivero no aclara cuál será el rumbo de su administración, ni en qué se enfocarán sus esfuerzos, a excepción de pavimentar mil calles.

También sus líneas de comunicación están bloqueadas: el alcalde no comunica y no tiene a quien comunique sus acciones: las invitaciones son de última hora, llega tarde y su participación política es atropellada: igual llega, igual no.

Ahora se comprende por qué a Rivera se le ve, se le escucha y se le siente tan solo.

<http://impreso.milenio.com/node/8932252#>

(Nuestra Ciudad/Andreas Cañedo Bree)

Promover a nuestro estado

La búsqueda de oportunidades ha atomizado a nuestra sociedad. Muchos paisanos se van a buscar mejor suerte a cualquier otro lado. Uno de los detalles económicos es que no se han dado o buscado las condiciones para atraer inversión fuerte, dura y convencida de los beneficios de estar en Nuestra Ciudad y así evitar la emigración. Evidentemente ésta es una tarea del gobierno, aunque el daño que ha dejado el régimen anterior ha puesto a Puebla en una posición difícil, incómoda, pero no imposible de revertir.

La promoción para invertir en Puebla puede tener la certeza de comunicar un cambio real, activo, visible y beneficioso para quienes hoy no habían considerado a nuestro estado como opción, ya sea para instalar sus empresas o para organizar sus eventos, convenciones, conferencias, cursos, capacitaciones, concursos y demás actividades que implican una estadía de varios días en algún destino que brinde infraestructura adecuada.

En cuestión de hospedaje Puebla está bien cubierta, y lo mismo en cuanto a posición geográfica, clima, servicios, comunicaciones y todo lo que gira alrededor de, ya sea la instalación de empresas o industrias, o la visita de agrupaciones, asociaciones, clubes o cámaras que aglutinan a cientos o miles de asociados o interesados en las temáticas que se pudieran promover.

Aunque una mala imagen es difícil de borrar, el nuevo gobierno está dando zancadas que nos han permitido sentir en el ambiente de Nuestra Ciudad la diferencia en el trato de los funcionarios gubernamentales de todos los niveles, han cambiado los horarios de atención, hay maquinaria en las calles; en fin, la percepción está siendo positiva y el ánimo es optimista.

Claro que los afectados también tendrán su punto de vista y harán lo posible por intentar permear esta aversión por el cambio, aunque el sistema que está en marcha ha incorporado a "lo mejor" del antiguo régimen, dándole así margen para tomar decisiones que no encontrarán resistencia en la oposición.

Es una extraña sensación de azoro la que algunos ciudadanos comparten, ya que la costumbre de revancha está arraigada fuertemente en nuestra cultura social.

Y todo indica que no habrá tal cacería de brujas, y que el gobernador está mirando hacia adelante con un grupo importante de aliados de todos los colores y sabores. Ya sólo falta salir a cacarear el huevo al mundo.

<http://impreso.milenio.com/node/8932249#>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Negociaciones perredistas, de la Nueva Izquierda

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) está por vivir un nuevo proceso interno para definir a su dirigente estatal en sustitución de **Miguel Ángel de la Rosa Esparza**, quien está a punto de concluir sus tres años de gestión al frente del sol azteca.

Y hay que reconocer que al tal De la Rosa no le fue nada mal en su partido, esto debido a la coalición que pactó el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** con la dirigencia nacional perredista para el proceso electoral pasado.

Esto arrastró a Miguel Ángel de la Rosa a tener la posibilidad de asegurar chamba, no de lo que él deseaba pero al fin chamba, en el actual gobierno. Y es que su futuro como funcionario estatal, aunque sea un cargo de medio pelo, ahora si ya está pactado.

Es más, él ya tiene al gallo que va a sucederlo en el cargo. Está haciendo todo lo posible por heredarle su trono político al ex edil de San Nicolás de los Ranchos, **Rigoberto Sánchez Morales**, con quien ya negoció su llegada al Comité Estatal de su partido.

Lo que no ha previsto el aún líder perredista en la entidad, es que antes de entregar las llaves del edificio que alberga la sede de su partido primero tendrá que pasar una aduana muy complicada, el apoyo o la negativa de sus compañeros de corriente.

Sobre todo ahora que la Nueva Izquierda (NI) perredista está en los cuernos de la luna, gracias a las negociaciones que su coordinador nacional, **Luis Miguel Barbosa Huerta**, ha logrado con el gobernador del estado y el resto de los partidos políticos.

Por cierto que es muy probable que Barbosa visite Puebla la próxima semana -jueves o viernes-, cuando se celebre la reunión estatal de la NI. El encuentro de los perredistas que pertenecen a la NI servirá para negociar y consensar su propuesta para la nueva dirigencia estatal.

Así que será en ese momento cuando De la Rosa tendrá que cabildear la llegada de su gallo a la presidencia del PRD poblano. Y más aún cuando deberá medir fuerzas con el diputado local **Eric Cotoñeto Carmona**, quien ya también tiene su as bajo la manga para renovar el citado cargo.

En ese sentido habrá que recordar que Cotoñeto es el brazo ejecutor de Barbosa en Puebla, es decir, el hombre fuerte y el operador principal de la NI en la entidad, cosa que le complica la vida y el panorama a De la Rosa.

Y es que Eric Cotoñeto está impulsando con todo la figura de David Gil Tovar, ex edil de Piaxtla, para que sea aquel el nuevo manda más del PRD poblano.

El deschongue perredista en la NI promete mucho, toda vez que De la Rosa, me dicen, nomás no se va a dejar de nadie, mientras que el diputado Eric Cotoñeto trae consigo todo el apoyo de la NI en Puebla, junto con su mentor, Luis Miguel Barbosa.

Una vez que la NI defina a su gallo, después vendrá la realización del Consejo Estatal perredista. En ese momento, los 170 consejeros de Puebla sostendrán un encuentro para definir los pormenores de lo que será el proceso de selección de su nuevo líder, quien ocupará el cargo los próximos tres años, hasta el 2014.

Los perredistas evitarán la organización de una elección interna abierta, esto para evitar conflictos como los vividos en procesos pasados, por lo que será el mismo Consejo Estatal (sus dos terceras partes) el que decida quien será el sucesor de Miguel Ángel de la Rosa.

Eso sí, es importante señalar que la NI lleva las de ganar en el mecanismo de selección del citado dirigente, ya que cuenta con el 45 por ciento del Consejo poblano perredista, además del apoyo que le pudieran brindar otras corrientes como la nueva expresión denominada Unión Democrática Nacional (Udena), el Foro Nuevo Sol y los perredistas independientes.

Otro dato importante que perfila a la NI como la ganadora en el próximo consejo perredista, es que cuenta con el apoyo de 13 de sus 26 ediles que ganaron la elección Constitucional el pasado 4 de julio de 2010.

Por lo pronto aún nada está dicho en torno a la designación del nuevo dirigente estatal perredista, por lo que la NI aún tendrá que negociar la definición de su candidato.

El tiempo aún es suficiente para que se den acuerdos entre corrientes y aspirantes, pues falta el momento de que se publique la convocatoria, se lleve a cabo el consejo (en el mes de Mayo) y se defina, por último, al nuevo líder del sol azteca.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Negociaciones-perredistas,-de-la-Nueva-Izquierda&id=1059>

(Cuitlatlán/Fermin Alejandro García)

¿Dónde está el edil de San Martín Texmelucan?

San Martín Texmelucan es la tercera ciudad en importancia en el estado de Puebla por su posición estratégica, su actividad comercial e industrial; sin embargo, el edil de ese municipio, el priista Carlos Sánchez Romero, cree que gobierna una "república bananera", ya que la mayor parte del mes que lleva en el cargo se ha ausentado de esta localidad y aunque se dice que despacha desde la Angelópolis –que es donde está su domicilio–, exactamente nadie sabe dónde está la mayor parte del tiempo.

La ausencia de Carlos Sánchez Romero se nota desde algo muy sencillo: si se busca en internet la página oficial del ayuntamiento de San Martín Texmelucan se encuentra que está la información del gobierno anterior, en la que aparece que el edil de ese municipio es Noé Peñaloza Hernández. Y si uno entra al sitio texmelucan.com.mx y se intenta enlazar al sitio del gobierno municipal, aparece una leyenda que dice: "En construcción".

Esta actitud del edil es muy grave, ya que la ciudad ha vivido varios días en medio de la zozobra por la violencia que desataron dos bandos rivales que se disputan el control de uno de los tianguis más grandes del país, que cada semana agrupa a más de 13 mil vendedores. Tal parece que eso no le importa al alcalde, quien en el mes que lleva en el puesto no se ha reunido con ninguno de los grupos que están en pugna y ha tenido que intervenir el gobierno del estado para controlar, de manera temporal, el conflicto que se esta semana parecía haberse desbordado.

Carlos Sánchez, cuando aparece en el Palacio de Gobierno, es a partir de las 8 o 9 de la noche, y ahí sólo permanece por un espacio que va de dos a tres horas. El resto del día se dice que está en Puebla, en el Distrito Federal o en Tlaxcala tramitando "gestiones" a favor del municipio, de las cuales la opinión pública desconoce en qué consisten. Esa condición lleva a que ciudadanos o grupos sociales de Texmelucan no puedan tener contacto con su presidente municipal.

El vacío que genera Carlos Sánchez es llenado por el síndico Jorge Alberto Pedroza Almazán, quien es hijo de Félix Pedroza Hernández, quien es el presidente del Comité Municipal del PRI y principal confidente del edil.

Acerca de la ausencia del edil han surgido 3 especulaciones que intentan explicar su comportamiento:

1. Unos dicen que Carlos Sánchez hizo muchos compromisos en campaña y al llegar al cargo se dio cuenta que no puede cumplir con ellos, razón por la cual ha decidido alejarse del municipio para no enfrentar reclamos de promesas no cumplidas.
2. Mucha gente comenta que a Carlos Sánchez, como buen empresario, solamente le interesa el cargo para hacer "negocios" y por eso cree que no debe perder el tiempo en temas que no le sean productivos, como es el conflicto del tianguis o atender los problemas de sus gobernados.
3. También se cree que Carlos Sánchez al no tener un programa de gobierno concreto para San Martín Texmelucan y no encontrar la manera de atender los problemas del municipio, prefiere evadirse, ausentándose de la ciudad que reclama su presencia. Dicho de otra manera y parafraseando al ex presidente Vicente Fox, tal parece que el edil texmeluquense ya se "apanicó".

Más allá de cuál sea la causa de la actitud del alcalde, su comportamiento es una muestra clara de que San Martín Texmelucan es gobernado por un hombre frívolo y sin la capacidad necesaria para el cargo del que fue electo. Y que la dirigencia estatal del PRI tampoco tiene rumbo, ya que no hace nada para meter en cintura al edil más importante que tiene en el estado.

Nueva Izquierda inicia búsqueda de candidato

A partir de este sábado, los miembros de la corriente Nueva Izquierda (NI) del PRD se empezarán a reunir para decidir quien será su candidato a la presidencia del partido.

Lo relevante de este encuentro, es que NI llega fracturada a este conclave. Dicha expresión se ha dividido en dos bandos: Por un lado se ubica el actual dirigente Miguel Ángel de la Rosa Esparza y Gerardo Aguirre, y por otro, la ex vocera perredista Ruth Castro y el legislador Eric Cotoñeto.

Se sabe que De la Rosa buscará en este encuentro que su amigo, el empresario Jorge Téllez, sea nombrado candidato a la dirigencia del PRD. Mientras que Castro y Eric Cotoñeto están impulsando al ex alcalde de Zautla, Enrique Iglesias Contreras.

El bando de Castro y Cotoñeto tienen más posibilidades de ganar, ya que son la facción cercana al cacique de Nueva Izquierda, Luis Miguel Barbosa Huerta.

A su vez, Eric Cotoñeto es quien controla a la mayor parte de los integrantes del Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática, el cual será el órgano que decidirá en qué fecha y en qué condiciones se renovará la presidencia del partido.

Y por si fuera poco, ha surgido la suspicacia de que la visita que hizo este jueves al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el nuevo presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática, Jesús Zambrano, tendría el

siguiente propósito:

Que los miembros de Nueva Izquierda, encabezados por Luis Miguel Barbosa Huerta, fueron a Casa Puebla a recibir el espaldarazo del gobierno del estado para que sea su facción la que siga controlado al Partido de la Revolución Democrática, bajo la condición de que éste siga siendo un satélite del Partido Acción Nacional.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/cuitlatlan.php>

(Carpeta/Sergio Cortés Sánchez)

Desilusión juvenil

Los ciudadanos del municipio de Puebla menores a 30 años y los mayores a 59 años son los más desilusionados: han perdido la confianza en la familia, la universidad, la Cruz Roja, el colegio de profesionistas, la iglesia, el Ejército y la unión de colonos; el mismo desencanto se registra en aquellos ciudadanos con escolaridad de nivel medio superior y con aquellos cuyos ingresos se ubican entre los cinco y los ocho salarios. Los que confían más en las instituciones mencionadas son los que tienen entre 30 y 59 años; los de escolaridad de nivel superior y los que perciben más de ocho salarios mínimos.

La familia es la institución mejor valorada por los ciudadanos del municipio de Puebla: nueve de cada 10 confían mucho o algo en ella. El sexo no marca diferencia en la valoración de esta institución; sí en cambio la edad, la escolaridad y el ingreso: los ciudadanos que tienen menos confianza en la familia son los mayores a 59 años, los de educación de nivel medio superior y los que perciben menos de dos salarios mínimos. Los que más confían en la familia son los ciudadanos menores a 30 años, los de escolaridad de nivel medio superior y los que ganan más de ocho salarios.

La institución de educación superior genéricamente denominada universidad genera la confianza en tres de cada cuatro ciudadanos. Los menores a 30 años son los que menos confianza le tiene, en cambio, los de 59 años o más dicen lo contrario; la alta tasa de desempleo juvenil y la precarización del trabajo posiblemente incidan en esa valoración de los jóvenes. Los ciudadanos que menos confían en la universidad son los de educación de nivel medio superior y aquellos que reciben entre cinco y ocho salarios; los que más confían son los de educación superior y los que ganan entre dos y cinco salarios mínimos.

Tres de cada cinco ciudadanos confía mucho o algo en la iglesia. Los menores registros de esta institución se observa en los ciudadanos que tienen entre 30 y 44 años; en aquellos de educación media superior, en los que reciben entre cinco y ocho salarios mínimos y los que son del sexo masculino; los mayores porcentajes de confianza están entre las personas de 59 años o más, en aquellos de educación básica, en los ciudadanos que perciben menos de dos salarios mínimos y en las ciudadanas.

Los múltiples daños colaterales generados por el ejército y su dudosa honorabilidad se han traducido en una disminución de las valoraciones positivas, aún así, tres de cada cinco ciudadanos confía mucho o algo en esa institución. Los menores registros se ubican entre los ciudadanos de 45–59 años, los de educación media superior y entre quienes perciben entre cinco y ocho salarios; los mayores registros están entre las personas que tienen entre 30 y 44 años; los de educación superior y los que ganan ocho salarios o más.

La unión de colonos es una institución que ha ganado confianza entre los ciudadanos del municipio de Puebla y posiblemente tenga un papel más activo en los próximos seis años, ahora que el PRI es oposición y a través de los colonos exija el cumplimiento de las sentidas demandas ciudadanas. En general, uno de cada dos ciudadanos confía mucho o algo en la representación de los colonos; los que menos lo hacen son las mujeres, los ciudadanos menores a 30 años; aquellos de educación media superior y quienes perciben entre cinco y ocho salarios mínimos; los que más confían en esta institución son los hombres, las personas entre 45 y 59 años, los de educación de nivel superior y quienes más ganan.

Los ciudadanos más desilusionados con las siete instituciones que generan mayor confianza son aquellos cuyos estudios no rebasan el bachillerato; ganan entre cinco y ocho salarios mínimos y son menores a 30 años o mayores a 59 años. Estos desencantados son mayoría absoluta y su comportamiento electoral será definitorio en la alternancia política.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/carpeta.php>

(Editorial)

Uniformidad mediática

Un grupo de dueños de medios y periodistas se reunieron ayer por la mañana en el Museo Nacional de Antropología e Historia para firmar un acuerdo de 10 puntos con criterios compartidos sobre la cobertura a temas de violencia y particularmente vinculados a la actividad del crimen organizado.

De entrada resulta preocupante la sumisión de decenas de empresas que supuestamente son independientes, a

la convocatoria que han hecho Televisa y TV Azteca, dos compañías que en los últimos años, gracias a la permisividad de los diferentes gobiernos en turno, a su complicidad o a su franco temor, no sólo han tenido un crecimiento inconcebible sin el apoyo del Estado, sino que ahora se inmiscuyen y participan en otras áreas de interés público, como el turismo, las telecomunicaciones, la cultura, la educación, la definición de normas de comparecencia y ahora, como sucederá en Puebla, hasta en políticas y programas de desarrollo social.

Que el duopolio que ha sido cuestionado por sus contenidos sesgados y su agenda a todas luces particular pretenda ahora erigirse en censor y tutor de los demás medios es algo que no se puede acompañar y mucho menos justificar.

La violencia, en todas sus formas, es un asunto mucho más complejo que una campaña propagandística o de silencios. Y en particular la violencia que desata el crimen organizado se resuelve con políticas públicas desde el Estado que no pueden limitarse a su combate con armas, sino, sobre todo, con el combate a la pobreza, a la marginación, la impunidad y la corrupción.

Lo más lamentable es que desde el poder público se aliente este tipo de acuerdos, pues evidencian que sus orquestadores suponen que se puede gobernar sólo con apariencias.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/03/25/puebla/editorial.php>

(La Piedra de Sol/Paulo Yolatl)

ESTRENANDO

El que está estrenando auto, de súper lujo, es el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) Miguel Ángel de la Rosa Esparza. Se trata de una camioneta Jeep Gran Cherokee 2011. Uno la puede ver regularmente estacionada en la entrada principal del comité estatal de ese partido político, allá frente a la Arena Puebla.

Otro que también está entrenando es el diputado plurinominal del PRI Enrique Doger Guerrero, se compró una camioneta Lincoln Navigator 2011.

El costo de cada vehículo supera el medio millón de pesos.

PRUEBA NO SUPERADA

El priismo poblano reprobó. Tuvo la oportunidad de demostrar que se está fortaleciendo de cara a las elecciones del 2012, donde no sólo estará en juego la Presidencia de la República, sino también las senadurías y las diputaciones federales.

Fracasó porque desaprovechó el aniversario luctuoso de Luis Donaldo Colosio Murrieta, para mandar la señal de que el Revolucionario Institucional ya se levantó de la lona luego del tremendo golpe que recibió en el proceso electoral del año pasado. Pero no fue así, la señal que enviaron los priistas fue de debilitamiento. Y es que el parque Luis Donaldo Colosio, ubicado en la esquina de la 5 Sur y 7 Poniente del Centro Histórico de Puebla, lució vacío, sólo 31 personas se hicieron presentes, sólo una vez se pronunció la frase: Yo veo un México con hambre y con sed de justicia...".

Incluso el presidente en Puebla de la Fundación Colosio, Guillermo Deloya Cobián, pronunció un tibio discurso que no conmovió a nadie, ni a la pipitilla que pasó lista.

EL ANOTADO

El que ya anda inquieto por el 2012 es el priista Pablo Fernández del Campo Espinosa, exdiputado local y exregidor capitalino. Esta semana confesó a un grupo de reporteros que sí está interesado en participar en las elecciones del próximo año, su mira ahora la tiene puesta en el distrito 12 con cabecera en la ciudad de Puebla.

LOS FOROS

Ayer por la noche los diputados locales definieron las fechas de los cinco foros que se realizarán para enriquecer la agenda de trabajo de la LVIII Legislatura poblana.

Aquí el calendario:

El 5 de abril en Teziutlán/ Desarrollo Social.

El 7 de abril en San Martín Texmelucan/ Desarrollo Económico.

El 12 de abril en Tehuacán/ Educación, Cultura y Deporte.

El 14 de abril en Izúcar de Matamoros / Procuración de Justicia y Seguridad.

En mayo (fecha por definir) en la capital/ Reforma del Estado.

LA QUEJA

Aquí un correo donde se quejan de los franeleros titulado "Voy a balear a franeleros":

Todo ser humano tiene un límite y yo, ya llegué al mío; el viernes pasado tuve que acudir a consulta al hospital del IMSS de San José y como siempre, los franeleros cuidadores o como se llamen, me exigían 20 pesos por haberme estacionado en "sus lugares", y como no tengo por qué estar manteniendo a esta gente por supuesto que no les di nada; para cuando salí de la consulta me habían rayado todo el costado derecho de mi automóvil y

al reclamarles burlescamente me contestaron que "era el precio por no cooperar", Nada más porque se me hacía tarde no pedí apoyo de la autoridad y me fui con mi coraje...por la noche del día siguiente, sábado, acudí a relajarme un poco en el Barrio del Artista, a donde también se han adueñado de las calles una bola de mafiosos que igual me querían "cobrar" los 20 pesos cuando llegué por estacionarme en LA VÍA PÚBLICA, para no perder el control ya ni les conteste nada y me fui a tomar un café, pero cuando salgo por mi auto este se encontraba con una ventanilla rota y ahora el costado izquierdo todo rayado, ahora sí que me enoje y reclame airadamente a los que se acercaron, en especial una señora gorda, que se ve es la que comanda a los franeleros de ahí, a quién le dije que pediría una patrulla para que respondieran por los daños, y ella con todo el cinismo y sorna del mundo me dijo "si quieres te doy el teléfono del jefe del sector de tránsito, es mi amigo, y veras quien manda aquí, nosotros estamos apalabrados con los agentes y hazle como quieras, aquí pagas o pagas"; como se habían juntado en actitud amenazante ya cerca de 10 de estos delincuentes mas la señora, tuve que retirarme...pero ya FUE SUFICIENTE, la autoridad no tiene ya respeto por el ciudadano quien como yo, con mucho esfuerzo nos hacemos de un auto nuevo por el cual tenemos que pagar POR ESTACIONARSE EN LA VIA PUBLICA una cuota a cualquier pen...que se arregle con los agentes de tránsito y les pase su cuota diaria...YA BASTA, a los ciudadanos de Puebla les digo que por favor este viernes y sábado no acudan a CONSULTA EN EL IMSS

DE SAN JOSÉ NI AL BARRIO DEL ARTISTA, porque voy a ir a balear a esa bola de infelices que no tienen el mínimo respeto por el ser humano; está bien, así me comportare, tampoco los respetaré, pero me voy a llevar por delante a más de uno, y desde aquí HAGO DIRECTAMENTE RESPONSABLE AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE CUALQUIER TRAGEDIA DERIVADA DE ESTE HARTAZGO, se que la gente no tiene la culpa de esto, pero por eso les pido se abstengan de ir a estos lugares...tómelo como broma o asunto de algún partido, mejor así, que le siga valiendo madre a la autoridad, que ni se aparece por esos lugares más que cuando van a recoger los que les corresponde de los "franeleros", y sé que estos desgraciados negaran todo, porque se amparan en su relación de corrupción con las autoridades, pero a ver si muertos, siguen haciendo su negocio...advertidos están".

LA FRASE

"El que no posee el don de maravillarse ni de entusiasmarse más le valdría estar muerto, porque sus ojos están cerrados"

Albert Einstein.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=04



(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper)

¡Andrés quiere timar al gobernador!

Hace unos minutos (escribo esto el jueves por la noche) llegó a la bandeja de entrada de mi correo electrónico un **boletín de prensa enviado por la dirección de Comunicación social del gobierno** del estado. Ahí aparece una **foto de Andrés Roemer quien fue recibido por el gobernador Moreno Valle.**

Según lo que entendí, el buen **Andresito vino a promover su famosa "Ciudad de las ideas"** ante las nuevas autoridades estatales. Espero que don Rafael no vaya a caer en el engaño en el que cayó su antecesor y **le dé las perlas de la virgen a ese vividor.**

Roemer "vende" las conferencias de algunos notables pensadores de prestigio mundial que vienen a Puebla durante unos días, echan su rollo y se regresan a sus lugares de origen con la cartera un poco más abultada que cuando llegaron.

También, **el gobierno debe "apoquinar" el Centro de Convenciones, el traslado** (en primera clase, supongo) de los invitados, su **alojamiento, su alimentación y algo "para sus gastos"**. Claro está, **Andrés** no hace todo eso por altruismo y **cobra bastante caro** su intervención.

Muchos **columnistas tercermundistas asisten a las charlas y salen apantalladísimos de la "Ciudad de las ideas"**. Alaban la idea, inciensan a Roemer y tienen materia como para tres semanas.

No sé de donde salió Andrés Roemer. Recuerdo que, **en algún tiempo, condujo con Katia d'Artigues un programa de TV Azteca** que se llamaba "Entre lo público y lo privado" que pasó sin pena ni gloria. Fuera de eso, desconozco totalmente las credenciales del señor. He tratado de investigar un poco sin resultados.

Hace un tiempo, **el gobierno se dejó embaucar con un proyecto similar, pero de Televisa, el famoso "Espacio"**. Igualmente, se trata de un **proyecto bastante mediocre que, a los estudiantes solo les deja el recuerdo de unos días de vacaciones**, chupe y relajo fuera del ámbito familiar. Claro está, asisten unas horas (nadie puede estar todo el tiempo) al encuentro para "ver" cómo se hace televisión profesional y, con suerte, oír

alguna de las conferencias.

En este caso también, hay que reconocerlo, vienen **charlistas de gran prestigio y reconocimiento internacional**.

Sin embargo, **creo que nuestro estado** (el primero en instituciones de educación superior "per cápita" del país, solo después del área metropolitana de la Ciudad de México) **tiene hombres y mujeres capaces de organizar una "Ciudad de las ideas" o un "Espacio"**, de igual calidad y a un costo del diez por ciento de los otros.

No es difícil "invitar" a especialistas de prestigio, sólo se trata de llegarles al precio... en el caso de actos comerciales. Si hablamos de actos "académicos", las tarifas bajan substancialmente. La BUAP tiene prestigio internacional y muchos son los charlistas que se sentirían honrados al ser invitados a una cosa de estas. De hecho, **la Benemérita trae a Puebla, constantemente, a pensadores, creadores, científicos...** de muy alto nivel. El chiste es juntar a varios de ellos en una misma semana.

Evidentemente, **"Espacio" es parte de una negociación mucho mayor y que implica un enorme peso político-electoral**, pero "La ciudad de las ideas" no puede, ni debe, entrar en esa categoría. **El gobernador ha dicho** desde siempre, y lo está cumpliendo, que el suyo sería un **gobierno si no de austeridad, si de cuidar los centavos**.

Por eso **me preocupa de la foto de Roemer con Moreno Valle**. Me preocupa que ese hombre que "habla bien bonito" vaya a querer timar al gobernador como timó a Mario Marín. Por eso, tratando de no preocuparme, me ocupo de prevenir daños.

<http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/38644-ian-dres-quiere-timar-al-gobernador-.html>

(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

Carlos Ibáñez una nueva forma de hacer política

Conozco a Carlos Ibáñez Alcocer desde hace diez años, siendo estudiante de la **maestría en ciencia política en la Escuela Libre de Derecho de Puebla**. Ahí, siendo panista de rancio abolengo, **nieto de Miguel López y González Pacheco**, panista de gran tradición y reconocimiento nacional por su participación en la fundación del **PAN**, logró sumarse a un grupo de estudiantes de una diversidad ideológica plural y diferente.

Estudiando la maestría puso en práctica sus habilidades para intercambiar ideas, conceptos, charlas y posiciones **con compañeros del PRI, PRD, anarquistas** y, en otro tenor, personajes de los medios de comunicación.

Nunca se arredró, su carácter lo impulsó hacia adelante y su concepción del mundo le permitió tolerar, a pesar de las grandes diferencias, a sus compañeros con quienes logró consolidar una amistad a toda prueba más allá de las diferencias ideológicas y políticas.

Ahora, **partícipe de un ayuntamiento de Puebla**, en su carácter de regidor, ha logrado con su actitud crítica resolver y construir en un mundo político que se caracteriza por la sumisión y el entreguismo. **Él intenta cambiar los códigos de la política aldeana que caracterizan a la vida de los partidos y los políticos**.

Lo creo honesto. Lo conozco en la lucha permanente, en el esfuerzo que lo ha llevado a **recorrer la milla para ganar el sustento** y consolidar sus ideales.

Poseedor de una **tradición ideológica a toda prueba**, romántico como muchos miembros de su generación, **Carlos Ibáñez dejará huella en la política de Puebla**. Hará historia.

Lo conozco, lo intentará a pesar de las falsas y malévolas interpretaciones.

Aunque en el intento lo pretendan acabar.

<http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/38645-carlos-ibanez-una-nueva-forma-de-hacer-politica.html>